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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Garantizada la seguridad de los festejos: SGG 
Previo a los festejos del 5 de Mayo, el Gobierno del Estado garantizó la seguridad de los 
asistentes al desfile al instalar un operativo para este 4 y 5 de mayo, en el que 
participarán más de mil 500 elementos de seguridad pública, refirió el secretario General 

de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. (El Sol de Puebla) 
  

  

 
 

Abusivo ensayo para el desfile 

Un desastre resultó el ensayo general del desfile cívico militar del 5 de Mayo, donde 
participaron contingentes del ejército mexicano y estudiantes de diferentes escuelas.  
(Heraldo) 

   

 

 

Sin ética y respeto azteca y Televisa: Miguel Carbonell 
Como una falta de ética periodística y de respeto a los ciudadanos, calificó Miguel 
Carbonell Sánchez, miembro del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, a TV 
Azteca y a Televisa, por no transmitir en su señal estelar el debate presidencial; aunque 
en el caso de la primera televisora, ni siquiera lo pasará en alguno de sus dos canales. 

(Síntesis) 
  

 

 

Condenan opacidad del morenovallismo 
La Asociación Mexicana de Derecho a la Información (Amedi), criticó al gobierno de 
Puebla por no acatar la disposición de la Comisión de Acceso a la Información Pública 

(CAIP) para entregar informes de sus aeronaves. (Intolerancia Digital) 
  

 

 

Obama celebra el 5 de mayo con fiesta en la Casa Blanca 
El presidente de los Estados Unidos, Barack Obama, se sumo a las festividades del 150 
Aniversario de la Batalla de Puebla y recibió en los jardines de la Casa Blanca a figuras 

destacadas de la comunidad hispana para celebrar el 5 de mayo y reivindicar “la herencia 
y la contribución de los hispanos” en EU. (Cambio) 

  

 

 

Asesinan a tres fotógrafos en Veracruz 
Los cuerpos de tres fotorreporteros y la empleada de un diario de Veracruz fueron 
hallados en el canal La Zamorana, en Boca del Río. El gobierno estatal aseguró que el 

crimen organizado está detrás del multihomicidio. (Milenio) 
  

 

 

Le exige el PAN a Ardelio Vargas salir del proceso electoral de Huauchinango 

El presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, 
denunció que el titular de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal, Ardelio Vargas 
Fosado, estaría apoyando con recursos públicos a su hija, la candidata a diputada federal 

por el Distrito XXV, Laura Guadalupe Vargas Vargas. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Puebla mantiene un saldo negativo en derechos humanos: Álvarez Icaza 
El gobierno de Puebla mantiene un saldo negativo en temas de grupos vulnerables, como 
el de los migrantes, la creciente la trata de personas, el fenómeno de la violencia contra 
las mujeres y la desigualdad indígena, consideró Emilio Álvarez Icaza, ex presidente de la 
Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal. (e-consulta) 

 

 

 

 

Alondra de la Parra encabeza el festejo del 5 de mayo 

Al caer el astro rey y difuminar los últimos rayos de luz en el primer templo suntuoso que 
se construyó en América, sus campanas sonarán y luces artificiales iluminarán el inicio de 
la noche, esa será la señal en el firmamento de que nuestra Puebla y nuestro México 
conmemoran la batalla que otorgo soberanía a nuestra nación en el 5 de mayo de 1862. 
(Periódico digital) 

  

http://impreso.milenio.com/
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Moreno Valle violó el Cofipe: IFE 
El consejero presidente de la Junta Local del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora 
Cobián, confirmó que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas violó el Código Federal de 
Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe) por difundir en cines del Distrito 
Federal su primer informe de labores. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Roban y venden 30% de gasolinas 
En México, 30 por ciento de los combustibles que se venden son robados, según 

empresarios, y se venden a orillas de las principales carreteras. (Reforma) 
  

 
 

 
Pactan Telcel y CFC disminuir tarifas 
La CFC afirma que habrá beneficios a usuarios con ahorros por 6 mil mdd. Estos 
beneficios se verán reflejados en planes y promociones por parte de los concesionarios de 
telefonía móvil en el corto plazo, de acuerdo con voceros de Telcel. (El Universal) 

 
 

 

 

 

 
Asesinan a tres fotógrafos en Veracruz 
Duarte ve la huella del crimen organizado .El gobierno estatal pide apoyo a PGR; la 
dependencia solo coadyuvará en las investigaciones con 10 peritos; también fue 

ejecutada la publicista en un diario local. (Milenio digital)  
  

 
 

 

Asesinan a tres reporteros y una joven en Veracruz 
Los cuerpos sin vida de los reporteros gráficos Gabriel Huge, Guillermo Luna Varela y 
Esteban Rodríguez Rodríguez, así como el de la novia de uno de ellos –Irasema Becerra, 
secretaria en otro diario local. (La Jornada) 

  
 

 

 

Confían en pronta toma de nota de Napo 

Una vez que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) determinó que la 
Secretaría del Trabajo y Previsión Social no puede negarle la toma de nota a Napoleón 
Gómez Urrutia como líder del Sindicato Minero Metalúrgico de la República Mexicana. (El 
Economista Digital) 

  
 

 

 

Vandalismo en la Catedral de Culiacán  
Sin evidencias de que pudiera tratarse de un robo © Instrumentan operativo en el estado 

con el fin de cuidar las capillas ante posibles actos vandálicos. (Crónica Digital) 
  

 
 

 

Sinaloa: ahora atacan catedral; decapitan y queman imágenes religiosas 

Un grupo irrumpió en la iglesia de Nuestra Señora del Rosario, en Culiacán; la Secretaría 
de Gobernación analiza la violencia en el estado y dio su respaldo al gobernador. 

(Excélsior) 
 

 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INTOLERANCIA  

 Pronostica Rivera triunfo panista en debate 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que el debate que se realizará el próximo 
domingo entre los presidenciables sin duda lo ganará Josefina Vázquez Mota. A unos días de que el IFE realice 
este primer encuentro entre los presidenciables, Rivera Pérez aseguró que este debate servirá para tener la 
oportunidad de conocer y “ver tal cual son” cada uno de los candidatos y no lo que se promociona en los 

diferentes medios de comunicación. El alcalde aseguró que actualmente el resto de los candidatos, Enrique Peña 

Nieto por parte de Compromiso por México, Andrés Manuel López Obrador del Movimiento Progresista y Gabriel 
Quadri de Nueva Alianza no muestran lo que realmente son. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94349 
 

 
 
MILENIO  

 Confía Eduardo Rivera que debate beneficiará a Josefina Vázquez Mota 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez confía en que el debate presidencial beneficiará a la candidata del PAN, 
Josefina Vázquez Mota, y explicó que los debates forman parte de un ejercicio democrático que sirve para definir 
una elección. Rechazó que la candidata de su partido pudiera ubicarse en el tercer lugar de las preferencias 
electorales “no comparto esa opinión”, destacó que el primer debate servirá para calibrar la fuerza de los 

contendientes. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1472005d2d93788edef2f9d9069ebf58    
 

 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Nuevo delegado de la PGR en Puebla se presenta con el edil Eduardo Rivera  

El alcalde Eduardo Rivera Pérez recibió en el Palacio Municipal al nuevo delegado de la Procuraduría General de la 
República (PGR) en Puebla, Normando Bustos Bertheau. Posterior al anuncio hecho por la procuradora General de 
la República, Marisela Morales, sobre relevos en las delegaciones de las seis entidades federativas del país, Bustos 
Bertheau se presentó con el edil capitalino e integrantes de su gabinete. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24979:nuevo-delegado-de-la-pgr-

en-puebla-se-presenta-con-el-edil-eduardo-rivera&Itemid=125  
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
 

SINTESIS 

 Acepta SCJN controversia constitucional en zona limítrofe  
El ayuntamiento se congratula por la determinación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de aceptar su 
controversia constitucional contra el acto de autoridad del Congreso al aprobar las tablas catastrales de San 
Andrés Cholula y Puebla con las mismas cuentas prediales. En conferencia de prensa, el síndico municipal, 

Ernesto Bojalil Andrade explicó que ya fue aceptada la controversia por lo que presumió que en este mismo año la 

autoridad federal resolverá a favor de Puebla y el ayuntamiento de San Andrés Cholula tendrá que reintegrar el 
pago del predial “que ya cobró”, a las actas capitalinas. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 
INTOLERANCIA  

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94349
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1472005d2d93788edef2f9d9069ebf58
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24979:nuevo-delegado-de-la-pgr-en-puebla-se-presenta-con-el-edil-eduardo-rivera&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24979:nuevo-delegado-de-la-pgr-en-puebla-se-presenta-con-el-edil-eduardo-rivera&Itemid=125
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 Acepta SCJN controversia por omisión de diputados 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación asestó un duro “revés” jurídico a los diputados poblanos, por haber 
aprobado irregularmente la tabla de valores catastrales de San Andrés Cholula y Puebla al mismo tiempo y que 
llevó a la duplicidad de cobros en por lo menos 35 colonias de la zona limítrofe entre ambos municipios. El síndico 
municipal, Ernesto Bojalil Andrade, anunció que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en su segunda 

sala admitió la solicitud de controversia constitucional por la duplicidad de las tablas de Valores Catastrales entre 
Puebla y San Andrés Cholula. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94345  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Acepta SCJN controversia contra el Congreso; detectó indicios de ilegalidad: Bojalil 
El síndico del municipio de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade, informó que la Suprema Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN) encontró elementos jurídicos de ilegalidad en la determinación que tomó el Congreso del estado de 
aprobar el doble cobro de impuestos en 63 colonias de los municipios de Puebla y de San Andrés Cholula. Por ello, 
la Segunda Sala de la SCJN aceptó dar entrada a la controversia que presentó la capital del estado contra el 
Legislativo poblano a fin de que sea revisado y se dictamine sobre esta situación que perjudica a los capitalinos, 

aseguró. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acepta-scjn-controversia-contra-el-congreso-detecto-
indicios-de-ilegalidad-bojalil-_id_7151.html    
 

 
 
MILENIO  

 Fallo de SCJN en conflicto limítrofe es llamada de atención a diputados: Bojalil 
El síndico municipal de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade consideró como una llamada de atención al Congreso local 
que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), haya aprobado el reclamo para analizar la revocación de la 
tabla catastral de San Andrés Cholula. “Es un triunfo constitucional, el Congreso local es sabedor que sus 
decisiones pueden ser revisadas y revertidas por una institución superior”. Esto luego de que el 15 de diciembre 
los diputados aprobaron las leyes de ingresos 2012, de ambos municipios. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1472005d2d93788edef2f9d9068f074d  
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Comuna espera que SCJN otorgue fallo a favor de la capital 
El Ayuntamiento de Puebla esperará a que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) otorgue el fallo a 
favor de la capital en la resolución de la controversia de límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula, de 
tal forma que el presidente del vecino municipio no pueda seguir recaudando el impuesto predial de la zona en 
conflicto, así lo refirió el sindico municipal, Ernesto Bojalil Andrade. En conferencia de prensa Bojalil Andrade fijo 
su postura tras conocer que la SCJN admitió por unanimidad el recurso de reclamación que desecha la 
determinación de declaración improcedente de controversia institucional entre ambos municipios. (Abraham 

Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/comuna_espera_que_scjn_otorgue_fallo_a_favor_de_la_capital  
 

 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94345
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acepta-scjn-controversia-contra-el-congreso-detecto-indicios-de-ilegalidad-bojalil-_id_7151.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acepta-scjn-controversia-contra-el-congreso-detecto-indicios-de-ilegalidad-bojalil-_id_7151.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1472005d2d93788edef2f9d9068f074d
http://periodicodigital.com.mx/notas/comuna_espera_que_scjn_otorgue_fallo_a_favor_de_la_capital
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Incumplen 12 gaseras con normativa del Coremun  
Al igual que un grupo de más de 31 gasolineras, 12 gaseras incumplen actualmente con las restricciones de 
construcción que se aplican en el Código Reglamentario para el Municipio de Puebla (Coremun), donde señala un 
radio mínimo entre cada gasolinera. En conferencia de prensa, el regidor del PRD, Arturo Loyola González, 
confirmó que tras realizar un diagnóstico se detectó que 12 despachadoras de gas que se construyeron 

incumpliendo las normas establecidas cuando se liberaron este tipo de construcciones. (Trinidad González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43152 
 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Ayuntamiento de Puebla presenta exposición 1862: Memorias de una Ciudad  

Como parte de los festejos por el sesquicentenario de la Batalla del 5 de Mayo, el Presidente Municipal Eduardo 
Rivera Pérez inauguró la exposición “1862: Memorias de una Ciudad” en la Galería de Arte de Palacio Municipal. A 
través de objetos y documentos históricos de incalculable valor, esta muestra describe tanto la vida cotidiana 
como los acontecimientos que enmarcan el suceso que hoy festejamos, una lucha que en la actualidad simboliza 
la fuerza de un pueblo, un día conmemorado alrededor del mundo como ícono de la identidad mexicana. (Puebla 
On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24975:ayuntamiento-de-puebla-

presenta-exposición-1862-memorias-de-una-ciudad&Itemid=125 
 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Ayuntamiento entrega reconocimientos internacionales  

En sesión solemne, el Cabildo de la ciudad hizo entrega del reconocimiento de visitantes distinguidos a las 
ciudadanas francesas, Mme. Armelle Le-Goff y Mme. Christiane Demeulenaere, investigadoras, escritoras y 
restauradoras de los archivos generales del siglo XIX de París. La regidora, Miriam Mozo Rodríguez, encabezó la 
entrega acompañada por los regidores, Irma Adela Fuentes Guevara, María de la Luz Teodora Ramírez 
Moctezuma, Marcelino León Ochoa, Arturo Loyola González y Matías Eduardo Rivero Marines; así como las 
directoras del Instituto Municipal de Cultura, Patricia Sánchez Matamoros, y del Archivo General del 
Ayuntamiento, María de la Cruz Ríos Yanes. (RETO diario) 

http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-entrega-
reconocimientos-internacionales-&id=28895  

 
RETO DIARIO 

 Deportivo Xonaca II, sede del Torneo Municipal Interdependencias 
Una vez más, el deporte del Municipio de Puebla invita a todos los equipos pertenecientes a las diferentes 
dependencias del Gobierno Municipal a participar en el “Torneo Municipal Interdependencias Femenil y Varonil de 
Futbol 7” que iniciará en próximas fechas con sede en el Deportivo Xonaca II. De esta forma se reitera la 
invitación a todos los que gustan hacer deporte y jugar futbol en un ambiente de sana convivencia laboral, que es 

uno de los principales objetivos que se persiguen con la organización de la justa deportiva que en ediciones 
anteriores ha logrado reunir a un importante número de equipos tanto de mujeres como de hombres. (RETO 
diario) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Deportivo-Xonaca-II,-sede-del-
Torneo-Municipal-Interdependencias&id=28894  

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

EL HERALDO 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43152
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24975:ayuntamiento-de-puebla-presenta-exposición-1862-memorias-de-una-ciudad&Itemid=125Ç
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24975:ayuntamiento-de-puebla-presenta-exposición-1862-memorias-de-una-ciudad&Itemid=125Ç
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-entrega-reconocimientos-internacionales-&id=28895
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-entrega-reconocimientos-internacionales-&id=28895
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Deportivo-Xonaca-II,-sede-del-Torneo-Municipal-Interdependencias&id=28894
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Deportivo-Xonaca-II,-sede-del-Torneo-Municipal-Interdependencias&id=28894
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 Congreso no ha recibido fallo de la Suprema Corte 
El Congreso del Estado aún no ha recibido ninguna notificación de resolución sobre los municipios de Puebla y San 
Andrés Cholula sin embargo, hay las condiciones para encontrar una solución en cuanto al cobro de impuestos, 
informó el presidente de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales, diputado panista, Juan Carlos 
Espina von Roehrich. Sin embargo, se mostró a favor de las acciones jurídicas que llevó a cabo la administración 

de Eduardo Rivera Pérez ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), contra la determinación del Poder 
Legislativo local de autorizar a San Andrés Cholula el cobro de impuestos en la zona en disputa. (Andrés Herrera 
Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/46091-congreso-no-ha-recibido-fallo-de-la-suprema-corte 
 

 
 

SINTESIS 

 Prevén ocupación hotelera al 100% durante festejos del 5 de Mayo: Sectur  
La Secretaría de Turismo espera una ocupación hotelera al 100 por ciento en Puebla por los festejos del 150 
aniversario del 5 de Mayo, y principalmente por el magno desfile cívico-militar el próximo sábado, reportó el 

secretario Ángel Trauwitz Echeguren. El funcionario estatal detalló que la ciudad cuenta con 8 mil habitaciones, 
con un costo que oscila entre los 700 pesos, lo cual generará una excelente derrama económica para la entidad. 
Asimismo dijo que para este sábado se espera la visita de turistas, tanto nacionales como extranjeros, 
principalmente de las ciudades de Nueva York, Los Ángeles y Houston, para presenciar el gran desfile del 5 de 
Mayo. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

 

SINTESIS 

 Espera Congreso fallo de la SCJN con respecto a tablas catastrales  
El presidente de la Comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina Von Roehrich, sostuvo que no existe un revés 

jurídico al Congreso de la Unión, luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) admitió el recurso 
que presentó el ayuntamiento de Puebla contra la aprobación de tablas catastrales similares al municipio de San 
Andrés Cholula. El ayuntamiento de Puebla pidió a la SCJN eliminar la determinación del Congreso poblano que 
aprobó las tablas catastrales de ambos municipios en 63 colonias de la franja limítrofe. La autoridad aceptó la 
controversia constitucional y ahora será analizada por los cinco magistrados que integran la Segunda Sala del 
máximo tribunal del país. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Exigen aulas de bachiller vecinos de la México 68 
Padres de familia y maestros de la colonia México 68 se manifestaron en palacio municipal para exigir respuesta a 
la construcción de un bachillerato en esta zona de la ciudad. Son por lo menos 250 alumnos que desde hace 10 
años estudian en instalaciones precarias, es decir bajo techos de lámina y sin servicios adecuados para su 
formación. Los inconformes aseguraron que desde 2002 han gestionado ante el ayuntamiento de Puebla y la 

Secretaría de Educación Pública (SEP) la construcción de un nuevo inmueble, sin embargo hasta el momento les 
han informado que no hay manera de apoyarlos por carecer de recursos. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94344  
 
 

 
 
CAMBIO 

 Concesión a OHL estuvo plagada de irregularidades 
El gobierno del estado rechazó pagar una indemnización de 654 millones de pesos a la empresa OHL por la 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/46091-congreso-no-ha-recibido-fallo-de-la-suprema-corte
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94344
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cancelación del Libramiento Norte, pues la concesión está plagada de irregularidades desde su entrega, además 
de que la trasnacional española incumplió con los plazos para adquirir los 31.5 kilómetros de derecho de vía, 
advirtió Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno. Durante el sexenio marinista, la empresa 
obtuvo de manera directa la concesión para la construcción y operación del Libramiento Norte, y en el contrato 
firmado por Valentín Meneses se especificó que en caso de rescindirse el contrato, recuperaría la inversión total 

realizada más un porcentaje de retorno anual del 10 por ciento. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-040512-luz-concesi-n-a-ohl-estuvo-plagada-
de-irregularidades.php 
 
 

 
 
MILENIO  

 Hasta hoy, estiman ocupación hotelera de 47% por festejos del 5 de Mayo 
Al menos tres mil de las seis mil 338 habitaciones de hotel disponibles en la capital poblana, se encuentran 
ocupadas por turismo nacional y extranjero, invitados especiales y participantes que asistirán a la celebración del 
150 aniversario de la Batalla del 5 de mayo en Puebla. Anfitriones turísticos promocionarán sitios históricos, 

arquitectónicos, sociales y gastronómicos del municipio; mientras que el sector restaurantero estima un repunte 
en ventas del 20 por ciento durante este fin de semana. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1472005d2d93788edef2f9d906a6c2b5   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Cuelgan narcomantas al sur y oriente de la ciudad de Puebla  
Con un leyenda de llegó a la ciudad de Puebla, un grupo del crimen organizado dejó narcomantas en la colonia 
Balcones del Sur, San Francisco Totimehuacan, Amozoc y la zona de Zaragoza. Trascendió que varios 
narcomensajes aparecieron este jueves y hace unos días en esos puntos, sin embargo fuentes de este medio 
solamente confirmaron que una de ellas fue descolgada por elementos policiacos que hacían recorrido por las 
inmediaciones de la iglesia de Balcones. Al ser cuestionado sobre este tema, el secretario de Seguridad Pública, 
Ardelio Vargas Fosado, negó el hallazgo de las mantas y aseguró que se trata de “expresiones” de pequeños 

grupos delictivos que se hacen pasar como grupos del crimen organizado. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32999:cuelgan-narcomantas-al-sur-y-oriente-
de-la-ciudad-de-puebla&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Dan a conocer medidas de seguridad para el 4 y 5 de mayo  
Durante las festividades del 4 y 5 de Mayo, las autoridades estatales blindarán la capital poblana con tres círculos 

de seguridad: uno en el Centro Histórico, otro en los accesos principales a la ciudad y uno más para los 
funcionarios públicos y participantes de los festejos, informó el secretario de Seguridad Pública del estado, Ardelio 
Vargas Fosado. En rueda de prensa dio a conocer que para la seguridad y vigilancia de la ciudad se contará con 
una fuerza de 12 mil elementos del Ejército, Estado Mayor, Policía Estatal e incluso de la Marina, aunque ésta 
todavía no confirma su participación. (Diana Jiménez) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32990:dan-a-conocer-medidas-de-seguridad-
para-el-4-y-5-de-mayo&Itemid=332  

 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Doce mil elementos resguardaran seguridad el 5 de mayo  
Las fuerzas de seguridad se declaran listas para resguardar la integridad de los 100 mil asistentes al desfile del 5 
de mayo. En este sentido, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, anunció que este sábado 
el Centro Expositor, inmueble que alberga a la Nueva Feria de Puebla, no abrirá sus puertas. En rueda de prensa, 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-040512-luz-concesi-n-a-ohl-estuvo-plagada-de-irregularidades.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-040512-luz-concesi-n-a-ohl-estuvo-plagada-de-irregularidades.php
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1472005d2d93788edef2f9d906a6c2b5
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32999:cuelgan-narcomantas-al-sur-y-oriente-de-la-ciudad-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32999:cuelgan-narcomantas-al-sur-y-oriente-de-la-ciudad-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32990:dan-a-conocer-medidas-de-seguridad-para-el-4-y-5-de-mayo&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32990:dan-a-conocer-medidas-de-seguridad-para-el-4-y-5-de-mayo&Itemid=332
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tras concluir la reunión de trabajo del gabinete de seguridad, el funcionario detalló que 12 mil elementos del 
Ejército, la Policía Federal Preventiva (PFP), Marina, y policías Estatal y Municipal tienen la encomienda de 
garantizar unos festejos en paz y tranquilidad. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/doce_mil_elementos_resguardaran_seguridad_el_5_de_mayo  
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 ‘Silleros’ amenazan con manifestarse el 5 de mayo 
Comerciantes independientes amagaron con manifestarse el próximo 5 de mayo durante el tradicional desfile en 

Puebla, como protesta debido a que el Ayuntamiento les canceló los permisos para alquilar sillas y se le otorgó la 
concesión al Gobierno estatal, dijeron que esta situación causa pérdidas económicas previas y posteriores al 
evento de hasta 20 mil pesos que ganarían durante ese día. En este sentido, José Gutiérrez Reyes, uno de los 
quejosos, mencionó que con esta determinación son poco más de 80 personas las afectadas, por lo que reiteró 
que “el lunes pasado todavía hubo acercamiento con autoridades municipales para acordar el número de sillas 

que nos darían para colocar, ya que faltaba muy poco tiempo para la fecha esperada y aún no había respuesta”. 
(Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/silleros_amenazan_con_manifestarse_el_5_de_mayo  
 

PERIODICO DIGITAL 

 El Gobierno no aceptará manifestaciones 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, dijo no se esperan manifestaciones para el próximo 
5 de mayo, sin embargo, dijo que en caso de que alguien trate de entorpecer los festejos será removido de la vía 
pública por las autoridades correspondientes. “Yo espero que se sumen de manera positiva, somos más sumados 

a que esto salga bien y mostremos una Puebla de desarrollo y crecimiento, no veo a muchas gentes ni 
organizaciones en este sentido (de realizar manifestaciones), siempre hablaremos con todos y si alguien 
entorpece la vía pública o utiliza esto para quebrantar la ley, se va a aplicar la ley”, sentenció el funcionario 
estatal. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/silleros_amenazan_con_manifestarse_el_5_de_mayo  
 

 
 
IMAGEN POBLANA 

 Zaldívar investigará tratos de Alcalá con Walmart  

El diputado del PAN Jesús Zaldívar Benavides buscará que salgan a la luz las pruebas de la expansión de Walmart 
bajo el permiso del ayuntamiento de Blanca Alcalá Ruiz, hoy candidata al Senado por el PRI. En entrevista con 

Imagen Poblana, el legislador local anunció que en la próxima sesión de la Comisión Política Permanente solicitará 
que el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) haga una auditoría de legalidad para investigar si Walmart cumplió 

todos los requisitos para establecerse en Puebla. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Anoche éxito rotundo de Filipa Jordano en el recinto ferial este jueves. 

 Cien restaurantes Poblanos van a ofrecer Mole en sus cartas este fin de semana,  es un compromiso para 

celebrar dicen, es parte de los festejos. 
 La Suprema Corte de Justicia dio entrada a la controversia del municipio de Puebla por límites con San 

Andrés Cholula. 
 Por seguridad desalojan el Bachillerato  Luis Bermúdez de la Mexico 68. 

 

http://periodicodigital.com.mx/notas/doce_mil_elementos_resguardaran_seguridad_el_5_de_mayo
http://periodicodigital.com.mx/notas/silleros_amenazan_con_manifestarse_el_5_de_mayo
http://periodicodigital.com.mx/notas/silleros_amenazan_con_manifestarse_el_5_de_mayo
http://www.imagenpoblana.com/2012/zaldivar-investigara-tratos-de-alcala-con-walmart
http://www.imagenpoblana.com/
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F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 La Suprema Corte aceptó la controversia de inconstitucionalidad que promovió el municipio de Puebla, por 

el doble cobro de impuestos entre Puebla y San Andrés, Fernando Manzanilla, SGG, considera positivo que 
la SCJN le haya entrado al tema y el presidente de la Comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina, dice 
que están dadas las condiciones para que esta legislatura resuelva el conflicto entre Puebla y San Andrés, 
llevamos 5 legislaturas, 16 años en eso y no lo han resuelto, eso si cobran, faltan, “chupan”, comen, viajan 

y no resuelven los temas sustantivos.  
  

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El síndico de Puebla esta feliz, porque finalmente la corte recibió el recurso de revocación, por la doble 

tributación entre San Andrés y Puebla, se acuerdan ustedes, pues bueno hay va caminando el asunto.  
 
 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Luego de la SCJN decidiera aceptar la controversia promovida por el ayuntamiento de Puebla  en contra de 
las Tablas Catastrales  que avalo el Congreso del Estado para el cobro de impuestos en la zona limítrofe 
con San Andrés Cholula, el presidente de la Comisión de Gobernación del Poder Legislativo  Juan Carlos 
Espina existe la posibilidad de corregir el resolutivo por lo que solo esperan la notificación correspondiente. 

 El sindico Municipal Ernesto Bojalil señalo que es un buen momento para que este conflicto llegue a un 
acuerdo definitivo  ya que la afectación de la SCJN marca un precedente entre ambos municipios. 

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Quienes vivan en la zona limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula podrían ver la luz sobre el pago de 
su impuesto predial, la suprema corte de Justicia de la Nación  acepto el recurso interpuesto por el 
Ayuntamiento Poblano. 

 La asociación Nacional de la Industria de discotecas, restaurante, bares y centros de espectáculos propone  
a Ayuntamiento un programa de servicios mercantiles para dar garantías de operación y seguridad a los 

consumidores. 
 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 1537 Elementos de seguridad vigilan puebla en los festejos del 5 de Mayo, se espera la asistencia de 100 
mil personas en el desfile 

 Ayer se dio un ensayo general para el desfile del 5 de Mayo.  

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA 

 Llevan candidatos  panistas “antidoping” 
Sin especificar a cuanto asciende su patrimonio, los candidatos del PAN de los cuatro distritos de la Capital Néstor 
Gordillo Castillo (12), Blanca Jiménez Castillo (9), Enrique Guevara Montiel (6) y María Isabel Ortiz Mantilla (11) 
presentaron este jueves exámenes antidoping y su declaración patrimonial ante la junta Local del Instituto 

Federal Electoral (IFE). Gerardo Maldonado Balvanera, dirigente municipal del PAN, afirmo que los ciudadanos 

deben saber que votar por sus candidatos es un voto “seguro” y “útil” a favor de hombres y mujeres “limpios”. 
Maldonado Balvanera subrayo el interés de los candidatos por “transparentar” que tipo de vida tienen, y como la 
gastan. Por la tarde, en un escueto comunicado de prensa la dirigencia municipal informo que el patrimonio 
Blanca Jiménez asciende a 8 millones de pesos; el de Marisa Ortiz a 210 mil pesos y el de Néstor Gordillo 970 mil 
pesos. (Efraín Núñez) 
 
EL SOL DE PUEBLA   

 En noviembre, el vuelo Puebla-Dallas  
El secretario de Transportes de la entidad, Bernardo Huerta Couttolenc, reveló que la administración estatal 

mantiene pláticas con la empresa American Airlines, para que a finales del mes de noviembre se inaugure el vuelo 
directo Puebla-Dallas, con el fin de brindar mayor conectividad con el vecino país del norte. En entrevista, el titular 
de la dependencia explicó que el gobierno del estado está próximo a firmar una carta intención con los directores de 

la aerolínea, con la finalidad de que antes de que concluya el segundo semestre del año arranque la nueva ruta 
comercial. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2529193.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA   

 Denuncian pobladores en el MP al edil de Atexcal 
Los 200 habitantes que conforman la Ranchería de La Soledad perteneciente a este municipio de Atexcal, 
denunciaron penalmente al presidente municipal Víctor Manuel Mozo Macedo, así como a la juez de Paz, Patricia 
Hernández Sanjuán y a la toda la corporación de la Policía Municipal por abuso de autoridad y amenazas, hechos 
que quedaron asentados en la averiguación previa 119/2012. Al respecto, el abogado de estos habitantes, 
Heriberto Pimentel Galván, destacó que ante los abusos en los que han incurrido el alcalde, como privarlos de agua, 
así como utilizar la fuerza pública para querer arrestar a su dirigente Valentino Hernández Barragán. (Yomara 

Pacheco) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2528747.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA 

 'Hay que romperse el lomo trabajando de 8 a 10 horas bajo el sol' 
Albañiles confiesan que su trabajo no es mal pagado, pero dicen que para llevarse de 900 a mil 200 pesos, que es 
lo que gana un chalán, o los mil 500 pesos en promedio de un oficial, aunque algunos obtienen hasta mil 800 por 

semana, hay que "romperse el lomo"; sólo tienen seguro social, y de forma eventual, aquellos que son contratados 
por constructoras, pero aquellos que laboran por su cuentan no lo tienen. Dicen que no es ninguna pena ser albañil, 
porque es un trabajo decente al que emplean de ocho a 10 horas de jornada laboral; sólo que hay algunos 
empleados del gremio que dejan mal al resto por el vocabulario que utilizan, sobre todo cuando lanzan piropos a las 
damas, pero se justifican que la mayoría tiene primaria. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2527566.htm  
 

 
 

EL HERALDO 

 Positivo que máximo órgano judicial tome el caso: FMP 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, consideró como positivo que la Suprema Corte de 

Justicia de la Nación haya aceptado revisar la controversia constitucional que presentó el municipio de Puebla 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2529193.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2528747.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2527566.htm
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respecto a la indefinición de límites territoriales con San Andrés Cholula. Manzanilla Prieto recordó que dicha 
revisión por parte de la SCJN será exclusivamente por el tema del cobro de impuestos, pues reiteró que la 
definición de los límites territoriales entre los dos ayuntamientos es exclusivamente responsabilidad del Congreso 
del Estado. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/46092-positivo-que-maximo-organo-judicial-tome-el-caso-

fmp  
 

EL HERALDO 

 Ardelio replegará a quien intente manifestarse: SGG 

Cualquier grupo o manifestante que intente interrumpir las actividades conmemorativas al 150 aniversario de la 
Batalla de Puebla, incluyendo el desfile cívico militar, será replegado por elementos policiacos del estado.  Así lo 
advirtieron en rueda de prensa autoridades de la Secretaría de Seguridad Pública y de la Procuraduría General de 
Justicia, en donde además anunciaron que el cerco de seguridad para los días 4 y 5 de Mayo estará conformado 
por mil 537 elementos de la (SSP), de la Procuraduría General de justicia (PGJ) y Protección Civil Estatal. (Jorge 

Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/46086-ardelio-replegara-a-quien-intente-
manifestarse-sgg  
 

EL HERALDO 

 Un desastre, ensayo general del desfile  
Un desastre resultó el ensayo general del desfile cívico militar del 5 de Mayo, en el que participaron contingentes 
del Ejército mexicano y estudiantes de diferentes escuelas. Estudiantes informaron que fueron citados a las 5 de la 
mañana de este jueves de 3 mayo en el estadio Hermanos Serdán; sin embargo el primer ensayo general del 

desfile arrancó después de las 11:30 horas. Además a los representantes de la empresa encargada de organizar el 
desfile, Five Cuirrents, no les gustó el resultado que presenciaron y exigieron que los contingentes de las escuelas 
repitieran todo, cuando los rayos del sol estaban en su pleno apogeo. (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/46087-un-desastre-ensayo-general-del-desfile  
 

 
 

SINTESIS 

 En noviembre iniciarán vuelos de Puebla a Dallas: ST  

El secretario de Transportes (ST) del estado, Bernardo Huerta Couttolenc, anunció que American Airlines podría 
arrancar en noviembre el vuelo de Puebla a Dallas. En entrevista, el funcionario estatal relató que este mes se 
reunirá con representantes de la aerolínea, con el objetivo de signar una carta de entendimiento que establezca 

seis meses como plazo para el inicio del vuelo. Mencionó que hasta ahora no han sido determinados lineamientos 
como costo, horarios y características del servicio, pero se espera que con la firma del documento oficial entre el 
gobierno de Puebla y America Airlines queden establecidos.  (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Crearán fideicomiso para administrar Los Fuertes: Gali Fayad  
Para garantizar el mantenimiento de las obras de Los Fuertes, el gobierno del estado propone la creación de un 
fideicomiso que administre los recursos que ingresen vía la operación de franquicias o negocios en la zona, 

confirmó el titular de la Secretaría de Infraestructura (SI), Antonio Gali Fayad. El funcionario estatal argumentó 
que la idea es del gobernador Rafael Moreno Valle y está pensada para que pese a los cambios de sexenio, el 
fideicomiso como un órgano autónomo a las administraciones estatales garantice el cuidado y operación de cada 
uno de los espacios recién habilitados en el Centro Cívico 5 de Mayo. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

  

 
 
INTOLERANCIA  

 Tortuoso ensayo general del desfile del 5 de Mayo 

Este jueves se realizó en la zona histórica de los Fuertes de Loreto y Guadalupe, el ensayo general del desfile 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/46092-positivo-que-maximo-organo-judicial-tome-el-caso-fmp
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/46092-positivo-que-maximo-organo-judicial-tome-el-caso-fmp
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/46086-ardelio-replegara-a-quien-intente-manifestarse-sgg
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/46086-ardelio-replegara-a-quien-intente-manifestarse-sgg
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/46087-un-desastre-ensayo-general-del-desfile
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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conmemorativo de la Batalla del 5 de Mayo, donde participaron contingentes del Ejército mexicano y los 
estudiantes de las escuelas poblanas que marcharán en el marco de los festejos del sesquicentenario de la gesta 
heroica. El evento fue un desastre porque a los representantes de la empresa encargada de organizar el desfile en 
el marco del 150 aniversario de la batalla, Five Currents, no les gustó el resultado que presenciaron y exigieron 
que los contingentes de las escuelas repitieran todo el ensayo. (Samuel Vera) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94352  

  
INTOLERANCIA  

 Zamora exonera a Moreno Valle 

El vocal ejecutivo del Instituto Federal Electoral en Puebla, Luis Zamora Cobián, informó que no existe queja 

alguna contra el gobernador Rafael Moreno Valle por la inauguración de obras, sin embargo reconoció que la 
promoción de las mismas no está permitida. Asimismo, aclaró que el organismo no establece como requisito a los 
candidatos la prueba antidoping ni entregar la declaración patrimonial. El vocal indicó que la amonestación por 
parte del Consejo General al gobernador fue referente a presentar promocionales del Primer Informe en los cines 
del Distrito Federal, pero esto compete a las autoridades centrales. (Francisco Sánchez) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94351  

  

 
 

CAMBIO 

 No preocupa a Lozano la denuncia de mineros 
Napoleón Gómez Urrutia cantó victoria luego de que la Suprema Corte de Justicia le otorgara el amparo que lo 

acredita como líder del sindicato minero y anunció que denunciará al aspirante panista al Senado, Javier Lozano 
Alarcón por “fabricar un conflicto gremial” durante su gestión como secretario del Trabajo y Previsión Social 
(STPS). Envalentonado, Lozano se burló de la denuncia, expresando que “le da risa Napoleón”, quien además 
advirtió que tomará acciones legales contra el expresidente Vicente Fox y el actual mandatario Felipe Calderón. 
(Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-040512-xoc-no-preocupa-a-lozano-la-

denuncia-de-mineros.php 
 
CAMBIO 

 Rendir cuentas es una obligación: Manzanilla 
En la capital poblana se lleva a cabo el Séptimo Congreso Nacional de Organismos Públicos Autónomos, que tiene 
como objetivo analizar la nueva agenda gubernamental ante los derechos de los ciudadanos en el presente 
proceso electoral y en la transición gubernamental. A la inauguración asistieron el secretario general de Gobierno, 

Fernando Manzanilla Prieto; el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez; el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera; 
así como Blanca Lilia Ibarra, comisionada presidente de la Comisión de Acceso a la Información Pública. Luz Elena 
Sánchez) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-040512-luz-rendir-cuentas-es-una-obligaci-n-
manzanilla.php 
 
CAMBIO 

 “Calderón ha violado los derechos humanos” 
El investigador de la UNAM, Miguel Carbonell Sánchez, consideró a la administración de Felipe Calderón como uno 
de los gobiernos “más violatorio de los derechos humanos” que ha tenido México, pues dijo que ha roto los 
records de atrocidades cometidas en la materia. En entrevista tras su conferencia sobre Derechos Humanos, 
dictada en el marco del Séptimo Congreso Nacional de Organismos Públicos Autónomos que se lleva a cabo en la 

capital poblana, indicó que sería casi imposible que después de la presente administración federal se cuente con 

un peor gobierno en este tema. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-040512-luz-calder-n-ha-violado-los-derechos-
humanos.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94352
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94351
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-040512-xoc-no-preocupa-a-lozano-la-denuncia-de-mineros.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-040512-xoc-no-preocupa-a-lozano-la-denuncia-de-mineros.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-040512-luz-rendir-cuentas-es-una-obligaci-n-manzanilla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-040512-luz-rendir-cuentas-es-una-obligaci-n-manzanilla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-040512-luz-calder-n-ha-violado-los-derechos-humanos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-040512-luz-calder-n-ha-violado-los-derechos-humanos.php
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 Acoem: constructores tienen poco qué celebrar mientras siga la desconfianza estatal 
Constructores independientes del estado de Puebla agrupados en la Asociación de Constructoras Empresarios 
Siglo 21 (Acoem), señalaron que este 3 de mayo el sector tiene poco qué celebrar en la entidad. La razón, dijo el 
presidente de esta agrupación, José Alfredo Vega Herrera, es que el gobierno estatal continúa sin confiar y sin 
invertir en las empresas locales, a pesar de que éstas han demostrado capacidad y experiencia para obras de 

infraestructura de grandes dimensiones. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acoem-constructores-tienen-poco-que-celebrar-mientras-
siga-la-desconfianza-estatal_id_7171.html    
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Inauguran a partir de hoy obras, aunque no todas están terminadas 
A partir de hoy y hasta mañana el gobierno del estado inaugurará en la capital diversas obras viales y de 

infraestructura como parte de los festejos del 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. Durante meses, la 
construcción de este inmobiliario urbano ha mantenido a la ciudad en un estado de estrangulamiento vial, que ha 
provocado muchos retrasos y molestias entre los ciudadanos. Hasta ayer por la tarde, los trabajos en varias de 
esas obras, como el viaducto Ignacio Zaragoza, avanzaban a marchas forzadas, y el personal que ahí labora se 
abocaba principalmente a los detalles y acabados. (Redacción) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inauguran-a-partir-de-hoy-obras-aunque-no-todas-estan-
terminadas_id_7170.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Desalojarán a quienes pretendan manifestarse el 5 de mayo: SGG 
Fernando Manzanilla Prieto, titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), advirtió que el estado utilizará la 

fuerza para remover a los grupos que este 5 de mayo intenten manifestarse y bloquear el tránsito durante el 

desfile que se realizará en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe. Con ello, el funcionario minimizó las 
intenciones hechas públicas por la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA) para manifestarse el próximo 
5 de mayo en la capital, con la intención de atender sus demandas relacionadas con el campo. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desalojaran-a-quienes-pretendan-manifestarse-el-5-de-
mayo-sgg_id_7135.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Con Moreno Valle, regresión al autoritarismo de la vieja escuela en transparencia y libertad de 
expresión 

El representante del movimiento Por la Paz con Justicia y Dignidad, Emilio Álvarez Icaza, señaló que el gobierno 
que encabeza Rafael Moreno Valle en Puebla conserva y reproduce “las peores prácticas de los gobiernos 

autoritarios del pasado”, atentando contra la libertad de expresión y la transparencia gubernamental. Ayer, en su 

visita a la ciudad de Puebla con motivo de la distinción que el ayuntamiento capitalino le entregó como visitante 
distinguido, señaló que la sociedad esperaba más de este gobierno de la llamada “alternancia”. Puebla debería ser 
un estado de vanguardia, y no es así, comentó. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-moreno-valle-regresion-al-autoritarismo-de-la-vieja-
escuela-en-transparencia-y-libertad-de-expresion_id_7174.html    

 

 
 

MILENIO  

 Suspenderán Feria de Puebla por desfile del 5 de Mayo 

Por motivos de logística, seguridad y confort de la gente que participará y asistirá al desfile cívico-militar, el 
gobierno del estado y el Estado Mayor Presidencial decidieron suspender el ingreso este 5 de Mayo a la Feria de 

Puebla 2012, confirmó el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. Durante la revisión de la 
zona cívica de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, el Estado Mayor presidencial recomendó a las autoridades 
estatales suspender la entrada a la feria como una medida de seguridad y confort. Al respecto, Manzanilla Prieto 
señaló que la suspensión sólo será para el sábado 5 de mayo por cuestiones de logística y seguridad. (Violeta 
García) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1472005d2d93788edef2f9d906aa0c33  
 
MILENIO  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acoem-constructores-tienen-poco-que-celebrar-mientras-siga-la-desconfianza-estatal_id_7171.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acoem-constructores-tienen-poco-que-celebrar-mientras-siga-la-desconfianza-estatal_id_7171.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inauguran-a-partir-de-hoy-obras-aunque-no-todas-estan-terminadas_id_7170.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inauguran-a-partir-de-hoy-obras-aunque-no-todas-estan-terminadas_id_7170.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desalojaran-a-quienes-pretendan-manifestarse-el-5-de-mayo-sgg_id_7135.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desalojaran-a-quienes-pretendan-manifestarse-el-5-de-mayo-sgg_id_7135.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-moreno-valle-regresion-al-autoritarismo-de-la-vieja-escuela-en-transparencia-y-libertad-de-expresion_id_7174.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-moreno-valle-regresion-al-autoritarismo-de-la-vieja-escuela-en-transparencia-y-libertad-de-expresion_id_7174.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1472005d2d93788edef2f9d906aa0c33
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 Presentan primer acelerógrafo de alta tecnología que operará en Puebla  
Fue presentado el primer acelerógrafo de alta tecnología que operará en dos puntos de la entidad, en la zona de 
Angelópolis y en la región de Cholula con el objetivo de registrar el movimiento del terreno durante los sismos. El 
aparato formará parte de la estación de registro sísmico de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla 
(UPAEP) y los datos que se generen podrán ser consultados de manera abierta por los académicos, estudiantes y 

el público en general. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/651219dc5efabbc28a9fbd50fa1e73fa     
 
MILENIO  

 Entregan aspirantes del PAN declaración patrimonial y prueba antidoping al IFE 
Sin querer revelar sus declaraciones patrimoniales, los candidatos panistas a los distritos 6, 9, 11 y 12 del PAN se 
presentaron en la Junta Local del IFE para entregar el documento y su examen antidoping. Tras entregar los 
expedientes a la Oficialía de Partes, Enrique Guevara Montiel, Blanca Jiménez Castillo, Marisa Ortiz Mantilla y 
Néstor Gordillo Castillo, abandonaron las instalaciones del órgano electoral. Guevara Montiel fue el único que dio a 
conocer a los reporteros que cuenta con un patrimonio de 2 millones 575 mil pesos. (María Pineda) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1472005d2d93788edef2f9d906a47a1d   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Crea el PRI órgano de seguimiento a programas federales  

El Comité Ejecutivo Nacional del PRI creó la Coordinación de Seguimiento a Programas Federales y Contención 

Política, con la cual vigilará que el gasto social contenido en el presupuesto federal y de los estados no se utilice 
para fines de proselitismo electoral, y estará pendiente de prácticas ilegales orientadas a la coacción del voto. Al 
dar a conocer la integración de dicha coordinación, el presidente del CEN, Pedro Joaquín Coldwell, resaltó que 
estará conformada por miembros del Grupo Parlamentario del PRI de la Cámara de Diputados. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33000:crea-el-pri-órgano-de-seguimiento-a-
programas-federales&Itemid=332  
  

E-CONSULTA 

 Niega el TEPJF registro de precandidatos a diputados del PRI por Ajalpan  
La Sala Regional Distrito Federal del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), confirmó la 
negativa al registro de nuevos precandidatos a diputado federal de mayoría relativa por parte del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) en el distrito 16 con cabecera en Ajalpan, en el estado de Puebla. Por 
unanimidad, los magistrados Roberto Martínez Espinosa, Eduardo Arana Miraval y Ángel Zarazúa Martínez dieron 

por concluido de forma definitiva los asuntos relacionados con el proceso de elección interna de dicha candidatura 

por parte del PRI, durante la sesión del organismo celebrada este jueves. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32994:niega-el-tepjf-registro-de-
precandidatos-a-diputados-del-pri-por-ajalpan&Itemid=332  
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle asiste a recepción ofrecida por Obama 
En su segundo día de trabajo por Estados Unidos, el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, 
acompañado por el embajador de México en Estados Unidos, Arturo Sarukhan, asistió a la recepción que ofreció el 
presidente del vecino país del norte, Barack Obama, con motivo de la celebración del 5 de Mayo. A través de su 
cuenta de twitter (@rafagobernador), el mandatario poblano mencionó “Estoy en la Casa Blanca con 

@Arturo_Sarukhan y @BarackObama, conmemorando el 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo”. (Alejandra 
Bautista) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_asiste_a_recepcion_ofrecida_por_obama  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Tetela de Ocampo es distinguido por batalla del 5 de mayo 
Por la importante participación del sexto Batallón de la Guardia Nacional de Tetela de Ocampo este municipio fue 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/651219dc5efabbc28a9fbd50fa1e73fa
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1472005d2d93788edef2f9d906a47a1d
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33000:crea-el-pri-órgano-de-seguimiento-a-programas-federales&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33000:crea-el-pri-órgano-de-seguimiento-a-programas-federales&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32994:niega-el-tepjf-registro-de-precandidatos-a-diputados-del-pri-por-ajalpan&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32994:niega-el-tepjf-registro-de-precandidatos-a-diputados-del-pri-por-ajalpan&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_asiste_a_recepcion_ofrecida_por_obama
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declarado la sede oficial de los festejos de la Batalla de Puebla, asimismo el 3 de Mayo de cada año en 
coordinación con las autoridades municipales se realizará una Ceremonia Cívica Oficial, así lo dio a conocer el 
presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local, Edgar Salomón Escorza. El líder del 
legislativo consideró que la defensa del territorio poblano en 1962 fue una lucha en la que se puso en alto el 
nombre de Tetela de Ocampo, por lo tanto era justo que se reconociera su participación en este hecho histórico. 

(Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/tetela_de_ocampo_es_distinguido_por_batalla_del_5_de_mayo  
 

 
 
IMAGEN POBLANA 

 Municipios preparan sus propios festejos del 5 de mayo 
Diferentes municipios se declararon listos para desarrollar desfiles cívicos este 5 de mayo, paralelamente al que 
se hará en la capital del estado. Dicen que es una forma de contribuir con las celebraciones y de recordar el 
suceso que puso a los poblanos como héroes. En Tetela de Ocampo dicen que están de manteles largos, tienen 

una feria desde el 30 de abril, periodo en el cual se realiza un congreso de la intervención francesa y en la que 

participarán 20 especialistas, para al final compilar las conclusiones y publicar un trabajo sobre ello. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle violó el Cofipe: IFE 
El consejero presidente de la Junta Local del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora Cobián, confirmó que 
el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas violó el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales 
(Cofipe) por difundir en cines del Distrito Federal su primer informe de labores. “Efectivamente el consejo general 

ayer lo decidió, es nuestra máxima autoridad y con sus atribuciones y facultades emitió una amonestación 
pública”, expresó en entrevista el consejero presidente. Dejó en claro que esa amonestación no está en manos de 
la Junta local de Puebla y tampoco de los consejos distritales. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43157 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Cancela gobierno estatal Libramiento Norte; habría corrupción, dice Manzanilla 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, confirmó la cancelación del proyecto de la 

construcción del Libramiento Norte, el cual estaría a cargo de la empresa española OHL, al justificar que se  debió 

a las inconsistencias que se encontraron en el proceso de adjudicación de la obra. En entrevista evidenció que el 
gobierno de Mario Marín Torres favoreció a esa compañía sin cumplir con todos los requisitos que se requieren 
para la ejecución de este tipo de trabajos. Además, resaltó que nunca consiguieron el derecho de vía, por lo que 
mejor se determinó dar por terminado el contrato que se tenía con OHL, aunque eso implica que lo tengan que 
indemnizar. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43156 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Afirma Covarrubias estar alejado de intereses del Panal  

Pese a que representa la candidatura del Partido Nueva Alianza (Panal) por el distrito de Cholula; Francisco 
Covarrubias mencionó que se encuentra alejado de los “intereses” de dicho partido, y sus propuestas representan 
únicamente a la ciudadanía. Aunque reconoció que en su momento  fue presidente municipal de San Pedro 

Cholula por el PRI, ahora destacó lo importante que es  abanderar la diputación por un “partido pequeño”, al 
reiterar que no existen intereses de por medio, y el único compromiso es con los ciudadanos. (Trinidad González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?&id=43155  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://periodicodigital.com.mx/notas/tetela_de_ocampo_es_distinguido_por_batalla_del_5_de_mayo
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43157
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43156
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?&id=43155
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Presentan candidatos del PAN declaración patrimonial; evitan dar a conocer cifras 
Sin dar a conocer a la ciudadanía los montos acerca de su patrimonio; cuatro candidatos a la diputación federal 
por el Partido Acción Nacional (PAN) presentaron este día ante el Instituto Federal Electoral (IFE) su declaración 
patrimonial y prueba antidoping. Así, Enrique Guevara, Blanca Jiménez, Maritza Ortiz y Néstor Gordillo candidatos 
a diputados por los distritos 6, 9, 11 y 12 respectivamente presentaron por separado  ante la Oficialía de Partes 

del IFE su declaración patrimonial, bajo el argumento de “transparentar que tipo de vida tienen”. Sin embargo, el 
dirigente municipal de Acción Nacional, Gerardo Maldonado Balvanera evitó dar a conocer la cifra total que 
asciende dicha declaración, bajo el argumento de que depende de cada candidato darla a conocer. (Trinidad 
González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43154 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El oportunista teme contestarle a Bartlett 
Luego de las críticas que ha recibido  el aspirante a Senador por el Partido Acción Nacional (PAN) Javier Lozano 
Alarcón, de parte   Manuel Bartlett en el sentido de que cuenta con el respaldo del gobernador,  e incluso de que 
hace  su campaña desde México; Lozano Alarcón  informó que por el momento no responderá a las críticas. Sin 
embargo, a pesar de lo anterior sí advirtió que será durante el debate que está organizando la iniciativa privada 
cuando  responda a dichas acusaciones, y de esa “no se va a poder levantar”. Por el momento mencionó que no 
vale la pena  contestar las críticas. (Trinidad González) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43153  
 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Enrique Guevara y Marisa Ortiz presentan declaración patrimonial y prueba antidoping al IFE  
Los candidatos del PAN a diputados federales por los distritos 6 y 11 de Puebla, Enrique Guevara y Marisa Ortiz, 

presentaron de manera voluntaria ante el IFE su declaración patrimonial y la prueba antidoping para demostrar 
que no consumen sustancias prohibidas. Gerardo Maldonado, presidente del Comité Directivo Municipal del 
blanquiazul, dijo al respecto que un político ético es un político digno de gobernar, y recalcó que la ciudadanía 
debe saber que votar por el PAN es un voto seguro, es un voto útil, es un voto para hombres y mujeres limpios 
en toda la extensión de la palabra. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24973:enrique-guevara-y-marisa-
ortiz-presentan-declaración-patrimonial-y-prueba-antidoping-ante-el-ife&Itemid=127  

 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Crea el PRI Coordinación de Seguimiento a Programas Federales 

El Comité Ejecutivo Nacional del PRI creó la Coordinación de Seguimiento a Programas Federales y Contención 
Política, con la cual vigilará que el gasto social contenido en el presupuesto federal y de los estados no se utilice 
para fines de proselitismo electoral, y estará pendiente de prácticas ilegales orientadas a la coacción del voto. Al 
dar a conocer la integración de dicha coordinación, el presidente del CEN, Pedro Joaquín Coldwell, resaltó que 
estará conformada por miembros del Grupo Parlamentario del PRI de la Cámara de Diputados. (RETO diario) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Crea-el-PRI-Coordinacion-de-
Seguimiento-a-Programas-Federales&id=28899  

 
 
RETO DIARIO 

 Los candidatos para Diputados Federales del PAN son hombres y mujeres honestos 
Gerardo Maldonado, Presidente del Comité Directivo Municipal del PAN declaró: Un político ético es un político 
digno de gobernar, es por eso que los candidatos  a diputados federales de  Acción Nacional: ENRIQUE GUEVARA, 
BLANCA JIMENEZ, MARISA ORTIZ Y NESTOR GORDILLO, por los distritos 6, 9, 11 y 12 respectivamente, 
presentaron hoy de manera voluntaria y con un gran compromiso por Puebla ante el IFE: “Declaración 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43154
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43153
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24973:enrique-guevara-y-marisa-ortiz-presentan-declaración-patrimonial-y-prueba-antidoping-ante-el-ife&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24973:enrique-guevara-y-marisa-ortiz-presentan-declaración-patrimonial-y-prueba-antidoping-ante-el-ife&Itemid=127
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Crea-el-PRI-Coordinacion-de-Seguimiento-a-Programas-Federales&id=28899
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Crea-el-PRI-Coordinacion-de-Seguimiento-a-Programas-Federales&id=28899
http://www.pueblaonline.com.mx/
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Patrimonial” y “Prueba Antidoping”. Recalcó que la ciudadanía debe saber, que votar por el PAN es un voto 
seguro, es un voto útil, es un voto para hombres y mujeres limpios en toda la extensión de la palabra. (RETO 
diario) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Los-candidatos-para-Diputados-
Federales-del-PAN-son-hombres-y-mujeres-honestos&id=28891  

 
 

 

 

INFORMACION NACIONAL  

 
 

 

EL UNIVERSAL  

 AMLO crearía nueva policía con los mejores elementos 
El candidato presidencial de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, propuso en esta capital una selección de 
policías federales para integrar una nueva corporación nacional. Ante estudiantes y maestros del Tecnológico de 
Monterrey, el tabasqueño adelantó que para formar “esta nueva policía” se realizará una evaluación de los 
federales, para de ahí elegir a los mejores elementos. Desde precampaña, López Obrador había propuesto en 
materia de seguridad el “mando único” a través de una nueva policía, pero no había detallado cómo estaría 

conformada. (Francisco Nieto) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39384.html  

 
EL UNIVERSAL  

 México, sin libertad de prensa: ONU 
México se ubica en “zona roja” dentro del radar de los organismos internacionales ante el número de asesinatos, 
desapariciones y ataques contra periodistas, “una de las situaciones más graves del planeta”, y clasifica entre 

aquellos países en los que la libertad de prensa no existe, asegura Javier Hernández Valencia, representante de la 
Oficina del Alto Comisionado de Derechos Humanos de Naciones Unidas. En entrevista con EL UNIVERSAL, sostiene 
que el Día Mundial de la Libertad de Prensa resultó ser “de claroscuros, cuando se celebra la valentía de los 
hombres y mujeres de prensa, se tiñe con la trágica noticia del asesinato de tres reporteros gráficos en Veracruz” 
(Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39385.html     

 
EL UNIVERSAL  

 DF: Lluvia de ceniza en 4 delegaciones 
Un cambio en la dirección del viento provocó que localidades del DF y Edomex se vieran afectadas por una lluvia de 
ceniza registrada en las últimas horas en el Popocatépetl. Patios, tinacos y banquetas de las delegaciones Milpa 
Alta, Tláhuac, Xochimilco e Iztapalapa quedaron cubiertos del polvo volcánico. Brigadistas de la Cruz Roja 
empezaron con la repartición de cubrebocas en la mayoría de las delegaciones del oriente, pero también en las 
comunidades del Estado de México, cercanas al volcán, como Amecameca, Atlautla, Ozumba, Ecatzingo, Chalco, 
Ecatepec, Nezahualcóyotl y Chimalhuacán y Chicoloapan. (Josué Huerta) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39387.html      

 

COLUMNAS 
  

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
Y el festejo llegó 
Tal como lo anticipé hace dos años en mi columna del 14 de diciembre de 2010. El 5 de Mayo se convirtió en el 
emblema de la imagen nacional del morenovallismo, ya que esta fecha histórica identifica la heroicidad de los 
poblanos. 

http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Los-candidatos-para-Diputados-Federales-del-PAN-son-hombres-y-mujeres-honestos&id=28891
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Los-candidatos-para-Diputados-Federales-del-PAN-son-hombres-y-mujeres-honestos&id=28891
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39384.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39385.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39387.html
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Hoy es una realidad, y para conseguir ese propósito el gobierno del estado echó la casa por la ventana, tanto 
en obras de infraestructura como en organizar y publicitar el tradicional desfile del 5 de Mayo, de gran 
relevancia nacional e internacional por el trabajo de destacados poblanos. 
Entre ellos —léase mi columna del 20 de abril de este año— el teniente Raúl Velasco de Santiago, que dejó una 
gran escuela en la organización de desfiles, ceremonias y mosaicos vivientes. Desafortunadamente, para esta 

edición fue desplazado por empresas internacionales que cobrarán una millonada. 
Sin duda, el desfile cívico-militar de mañana sábado será espectacular, sobretodo cumplirá con la función de 
promover la imagen personal del gobernador Moreno Valle. 
Pero tan grande y espectacular será el festejo morenovallista, que sin duda la cruda política, social y económica 
del 6 de mayo será igual o mayor a los festejos. 

Después del 5 de mayo los poblanos volveremos a realidad. Ya sin la propaganda despertaremos con que hay 
serios pendientes que la administración estatal deberá atender con prontitud. 

Por ejemplo, el apoyo al sector agropecuario es casi nulo y sin un plan rector que lo saque del rezago en el que 
se encuentra. No es con programas asistencialistas como revertirán este fenómeno. Urgen planes que 
favorezcan la productividad agropecuario, pero por más que busco no los encuentro. 
La política económica es otro gran pendiente de la administración morenovallista. Sin un programa integral de 
impulso al desarrollo económico del estado, Puebla pierde posiciones en el contexto nacional. Tal como lo 
reportó el indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal (ITAEE), elaborado por el INEGI, la economía 
de Puebla bajó dos posiciones para ubicarse como la octava economía del país, con un crecimiento de 5.8 por 

ciento al cierre de 2011, mucho menor al registrado en 2010. 
Esta es la realidad. Mientras, a festejar el 150 Aniversario de la Batalla de 5 de Mayo. 
Hospital Betania, en el ojo del huracán 
A nuestra redacción se presentaron dos trabajadores del Hospital Betania —quienes se identificaron y pidieron 

el beneficio del anonimato— para denunciar diversas anomalías cometidas por el director de ese nosocomio, 
Víctor Hugo Jano Carpinteiro. 

De acuerdo con los denunciantes, la Fundación Tamariz toma cartas en asunto para tratar de frenar la crisis 
que vive el hospital por culpa de su director. Investiga una supuesta malversación de fondos con la compra de 
equipo médico con sobreprecio. 
Y por si fuera poco, también investiga denuncias de acoso sexual cometidas por este personaje en contra de 
empleadas y familiares de pacientes. 
Veremos en qué termina todo esto. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1223 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
Y después del 5 de Mayo, ¿qué? 

Tal pareciera que la administración estatal trabajo y vivió únicamente para el 5 de Mayo, luego de esta fecha 
nada se sabe de qué es lo que va a hacer la gestión morenovallista, la cual se prepara para vivir su muy 
particular fiesta. 
¿Pero y después del 5 de Mayo? 
¿Qué viene? ¿Qué va pasar? ¿Qué debemos de esperar los poblanos? Hasta dónde se sabe, nada y hasta dónde 

ha trascendido, sólo tres obras importantes más para Puebla capital, como la construcción de nuevos puentes 
sobre el bulevar 5 de Mayo y la ampliación del 475.Pareciera que el sexenio se terminó con las fiestas del 5 de 
Mayo y lo que viene después será la lucha franca y abierta al interior del propio grupo del gobernador para 
repartirse las posiciones que estarán en disputa para 2013. 
La atención de la opinión pública luego de la mega fiesta del morenovallismo se centrará en la lucha que ya se 
inició por la presidencia municipal de Puebla, en donde por más que se diga la atención se centra en cuatro 
personajes al interior del gabinete: el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto —quien es el favorito 

de la contienda—; el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, quien se observa como una ficha interesante 
y con amplías posibilidades; el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, a quien si lo dejan jugar libre 

puede ser el que mejores resultados obtenga y Amy Camacho, la secretaría de Sustentabilidad, cuya 
ambigüedad —y a veces hasta desinterés— la sitúa rezagada respecto a los tres principales personajes. 
Fuera del gabinete y al interior del PAN, las opciones de Mario Riestra Piña, Myriam Arabián y Francisco 
Rodríguez Álvarez son las cartas fuertes del albiazul, aunque haya quienes no lo quieren ver así. 

Tal pareciera que el 5 de Mayo marca el fin de la gestión morenovallista y a su vez el inicio de la lucha por el 
poder entre el grupo dominante, donde los tiradores tienen listo el parque para empezar la lucha. 
No hay que perder de vista también que se aproxima la elección del secretario ejecutivo del IEE, figura clave 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1223
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para 2013, ya que será el verdadero operador electoral del morenovallismo y también la renovación de los 
integrantes del propio Consejo General, a los cuales se les acaba su periodo. 
Diario de campaña 18 
Divide Darío Carmona a maestros pensionados y jubilados en Zacatlán 
El exsecretario de Educación Pública y candidato de Nueva Alianza a diputado federal por el distrito 2 con 

cabecera en Zacatlán, Darío Carmona García, se entrampó en una reciente visita a Zacatlán. 
Sucede que el equipo del exfuncionario marinista, citó a maestros pensionados y jubilados de la delegación D-
IV-20 de la sección 23, bajo el pretexto de que iban recibir información oficial relacionada con sus condiciones 
laborales y diferentes eventos sociales a realizar con motivo del Día del Maestro. 
Grande fue la sorpresa de este grupo de personas cuando vieron que el evento no era para hablar sobre sus 

condiciones laborales, sino para apoyar un acto de campaña que encabezaba el exsecretario de Educación en el 
estado. Grande fue la decepción de los maestros citados, por lo que 25 de ellos se inconformaron por la 

presencia del exfuncionario marinista y comenzaron a demandar que se respetase la autonomía sindical. 
Incluso, un par de profesoras encararon al candidato de Nueva Alianza, para reclamarle por el no otorgamiento 
de una plaza a sus hijos, motivo por el cual el exfuncionario estatal argumentó que las propuesta realizadas 
durante su gestión a frente de la Secretaría de Educación no cubría con el perfil para que dichas plazas les 
fueran otorgadas. 
Total, que no le fue muy bien al extitular de la SEP en esa aventura política, aunque no por eso debe 
desalentarse, ya habrá otras reuniones convocadas por el SNTE en donde haya mejor suerte. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1220  

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 

"Los Zetas"… ¿broma, amenaza, anuncio? 
Ardelio Vargas Fosado, secretario de Seguridad Pública del Estado (SSP), tomó “a la ligera” la aparición de 
mantas de presuntos integrantes del cartel de “Los Zetas”, que aparecieron en las colonias Balcones del Sur, 
San Francisco Totimehuacan y en Amozoc. 
Con un tanto de ironía dejó entrever que las mantas —sí reconoce que aparecieron— fueron colocadas por 

delincuentes de “poca monta” que solo buscaron llamar la atención. 
Las mantas anunciaban la llegada de “Los Zetas”, luego de que en la zona de Veracruz mantienen una lucha 
cerrada con el Cártel del Golfo y del “Chapo” Guzmán, que se ha extendió en varios estados del país, 
principalmente en Tamaulipas, Chihuahua y Sinaloa, ya que además tienen el apoyo del Cártel de los Beltrán 
Leyva. 
De hecho, el mismo procurador General de Justicia de Puebla, Antonio Carrancá Bourget —igual que el mismo 

secretario Ardelio—, habían reconocido la presencia de este grupo armado, aunque de manera tímida dijeron 
que “solo estaban de paso”. Esta frase de “solo de paso” incrementó las estadísticas de asaltos a transportes, 

robo de vehículos, secuestros, chantajes y ejecuciones, lo mismo que la prostitución, el contrabando, el tráfico 
de indocumentados, además del robo de Pemex.     
Las mantas aparecidas la mañana del jueves, donde anuncian de la llegada de “Los Zetas” no sólo podrían 
tratarse de una broma, también sería un aviso o una amenaza, incluso alguna treta de otro grupo de maleantes 
para alentar una persecución federal contra los grupos de mafiosos que están ocultos en territorio poblano. Lo 

cierto es que nadie en su sano juicio, “por broma”, se arriesgaría a colocar las mantas ante el riesgo de que sea 
detenido y acusado de pertenecer al crimen organizado. 
Tiene que ser gente temeraria, sin miedo. 
Además, se me olvidaba comentarle al lector que a partir de este día la ciudad de Puebla va a estar 
materialmente “blindada” con la presencia de fuerzas militares, de la Marina, federales, locales y municipales 
por la presencia del presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa. 
¿Verdad que no fue broma? 

 Nuevo delegado, ¿otra coincidencia? 
Marisela Morales Ibáñez, la procuradora general de la República (PGR), decidió —en los últimos meses que le 

restan a esta administración—, realizar rotaciones de delegados de la dependencia en Durango, Michoacán, 
Coahuila, Guerrero, Estado de México y Puebla, donde presuntamente los resultados no han sido satisfactorios. 
De los primeros cinco estados que le comento es comprensible las rotaciones, pues son lugares donde el 
crimen organizado mantiene una lucha cerrada por el control de las plazas y de las rutas de droga que han 

dejado cuantiosas muertes y terror en toda la comunidad. 
El cambio que por el momento no se alcanza a entender es el de Puebla, donde Marcela García Torres Vega fue 
sustituida por Normando Bustos Bertheau, exdirector de la Policía Ministerial de Veracruz, quien —de manera 
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curiosa— tuvo la suerte de conocer las primeras desapariciones y ejecuciones de periodistas por parte del 
crimen organizado, además de que también fue agregado legal de la Embajada de México en Colombia. 
Antes del relevo de Marcela García, la Delegación Estatal Puebla de la PGR afrontaba críticas por la protección a 
las redes de contrabando, “piratería”, robo de productos de Pemex, además de “narcomenudeo” y otros delitos 
como la trata. 

En territorio poblano, en las últimas fechas se han incrementado los crímenes violentos o ejecuciones, además 
de los asaltos a transportes, secuestros, robo de vehículos y se ha especulado la presencia del crimen 
organizado, principalmente en el corredor de Puebla-Cholula-Atlixco-Matamoros. 
Múltiples reportes han detallado la presencia de grupos armados, de intercambio de disparos y de 
persecuciones, hechos que han sido ocultados por las autoridades que persiguen delitos y quienes tratan de 

prevenirlos, incluso han sido catalogados como “hechos aislados”. 
La presencia en Puebla de un hombre con amplia experiencia en la forma de operar del crimen organizado, 

Normando Bustos Bertheau, quien debe conocer “al dedillo” como se las gastan grupos como “Los Zetas” no es 
gratis, algo pasa y nadie nos quiere decir qué. 
No sea que vayan a empezar los atentados contra periodistas. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1219 

 

 
 

(Poder y Política/Iván Galindo) 
 
El debate de TV Azteca 

Sin duda alguna, el tema que ha generado mayor polémica a lo largo de ésta semana, es el anuncio hecho por 
Ricardo Salinas Pliego de transmitir a la misma hora que el debate presidencial (domingo a las 8:00 pm) el 
partido de ida de Liguilla entre Monarcas Morelia y Tigres de Monterrey. 

¿Qué tiene de raro (o malo) que un partido de futbol se transmita a la misma hora que un debate? A simple 
vista nada, pero si consideramos que, se trata de un partido de futbol “x”, es decir, no es la final de la Copa 
del Mundo, ni la final del Torneo local (es un simple encuentro de inicios de liguilla como muchos que hay cada 
4 meses). Si consideramos también que el debate en cuestión NO es un debate “x”, se trata de un debate 
presidencial organizado por el IFE, de esos que sólo se dan cada seis años. Y si consideramos también que, 
ninguno de los dos equipos acostumbran a jugar a esa hora, sino que, el horario fue fijado de manera 
unilateral por el dueño de una televisora (a manera de capricho), entonces, podríamos decir que algo anda 

mal. Veamos. 
Creo que es importante recordar que, el debate fue acordado desde hace dos meses, y la fecha para el 
encuentro futbolístico se decidió (a penas) este lunes, es decir, si existiera voluntad por parte del dueño del 

Monarcas y/o de la televisora que lo transmite (que en este caso es el mismo sujeto) no tendrían por qué 
empatarse (valga la ironía en el término) ambos eventos. 
Es importante señalar también que, las televisoras supuestamente tienen un compromiso democrático con el 

país, al menos, así lo manifestaron recientemente en la farsa conocida como “Iniciativa México”, un 
movimiento que agrupó a cientos de medios de comunicación en todo el país (a Iniciativa justamente de 
Televisa y TV Azteca) para el desarrollo social y democrático del país. 
La decisión de Ricardo Salinas Pliego (dueño de TV Azteca) de hacerle la competencia a un debate 
presidencial, rompe con ese espíritu democrático que dicen tener los medios de comunicación. ¿Qué es más 
democrático: transmitir un debate entre los aspirantes a gobernar México para conocer sus propuestas, ó 
transmitir un Partido de cuartos de final? La respuesta es obvia. Para decirlo de otra manera: Encimar, con 

toda la intención (adrede) un partido de fútbol con un encuentro entre candidatos presidenciales, es 
simplemente: antidemocrático, antideportivo, y de mala leche… 
¿Por qué lo hizo Salinas Pliego? ¿Para generar polémica y hacerse publicidad a costa del debate? ¿Para 

restarle audiencia al debate (evitar que la gente lo vea)? Cualquiera de los dos supuestos son lamentables. 
La pregunta obligada que surge es: ¿y la autoridad? ¿por qué no hace nada? 
Se equivocan aquellos que piensan que “Salinas Pliego no viola ninguna ley y que es libre de transmitir lo que 
él quiera (porque es su empresa)…”  

¿Es su empresa? Sí, pero no por ello es libre de transmitir lo que se le dé la gana; tiene que ajustarse a 
ciertos criterios. La tutoría de la radiodifusión le corresponde al Estado mexicano, y éste a su vez puede 
concesionarlo a particulares para la prestación de dicho servicio (como es el caso). De tal forma que, a pesar 
de que TV Azteca sea una empresa que tenga la concesión para transmitir contenidos, éstos tienen 
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que sujetarse a la normatividad aplicable. Veamos lo que dice la Ley Federal de Radio y Televisión al 
respecto: 
Artículo 4o.- La radio y la televisión constituyen una actividad de interés público, por lo tanto, el  
Estado deberá protegerla y vigilarla para el debido cumplimiento de su función social.  
Artículo 5o.-… a través de sus transmisiones, procurarán:  

III.- Contribuir a elevar el nivel cultural del pueblo 
IV.- Fortalecer las convicciones democráticas… 
Artículo 6o.- En relación con el artículo anterior, el Ejecutivo Federal por conducto de las Secretarías y 
Departamentos de Estado, los Gobiernos de los Estados, los Ayuntamientos y los organismos 
públicos(como el IFE por ejemplo), promoverán la transmisión de programas de divulgación con fines 

de orientación social, cultural y cívica… 
¿Así o más claro? ¿Dónde está entonces la autoridad? ¿Dónde está el Ejecutivo Federal? ¿Dónde está la 

Secretaría de Gobernación? ¿Dónde está la Secretaría de Comunicaciones? ¿Dónde está el IFE? ¿Por qué nadie 
sale a decirle a Salinas Pliego que un Partido del Monarcas Morelia no contribuye a elevar el nivel cultural de 
un pueblo, ni tampoco fortalece las convicciones democráticas de México (al menos no más que un 
debate presidencial)? 
La respuesta parece evidente: Porque no quieren confrontarse con un empresario encumbrado de la televisión. 
Lamentablemente los Poderes del Estado están sometidos a los Poderes fácticos de éste país. Veo a un IFE 
temeroso y a un Calderón complaciente ante los desplantes y bravuconadas de Ricardo Salinas Pliego. 

Por más que trato, no puedo dejar de comparar este escenario con el de aquél empresario prepotente (Miguel 
Sacal) que golpeaba y denigraba a un valet parking sin que éste se atreviera a defenderse (por temor a las 
posibles represalias). Es triste que el IFE —al igual que el valet parking— aún teniendo la capacidad de 
responder (defenderse) prefiera permanecer hincado ante la humillación y sometimiento del empresario 

poderoso… 
Sin duda, la disyuntiva de ver o no ver el debate, es decisión de cada ciudadano. Ciertamente, el hecho de 

transmitirlo en cadena nacional, no garantiza que la gente lo vea. El punto a discusión es: las autoridades 
mexicanas deben vigilar que las empresas televisivas cumplan son su obligación de promover la 
participación democrática, y mucho me temo que en esta ocasión TV Azteca les metió un gol en evidente fuera 
de lugar… 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2012/mayo/colum-poderypolitica-040512.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

El Presidente estará dos días aquí 
Dos días, hoy y mañana, estará en Puebla el Presidente Felipe Calderón. Llega hoy para hacer un 
recorrido por las obras realizadas por el gobierno estatal, como parte de los festejos del 5 de mayo. 
Hace 150 años tuvo lugar en esta capital el enfrentamiento de tropas mexicanas contra las francesas, en el 

marco de la lucha entre liberales y conservadores, que tenían dos proyectos de país diferentes: el sistema 
republicano y el monárquico. 
El triunfo fue de los republicanos, cuyo Presidente, don Benito Juárez encomendó el mando de las tropas 

nacionales para defender a la patria de la invasión francesa, al general Ignacio Zaragoza. 
Todos los historiadores coinciden en que la batalla del 5 de mayo tuvo una gran importancia, sobre todo, 
porque logró que los mexicanos confiaran en sí mismos y derrotaran al mejor ejército del mundo de ese 
entonces. 
Los festejos que hoy inician tendrán especial relevancia por ser el 150 aniversario de esa batalla. 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas estuvo hasta ayer en los Estados Unidos, donde también se festeja 

esta fecha, tanto la comunidad mexicana como el gobierno estadunidense y durante su estancia recibió 
diversos reconocimientos. En Nueva York se le informó que la fecha había sido incluida entre las fiestas cívicas 
de la gran ciudad y ayer se entrevistó en la Casa Blanca con el Presidente Obama. 
Ayer mismo regresó a Puebla para recibir al Presidente Calderón y juntos presidir los festejos. 

POR MOTIVOS de seguridad, la Secretaría General de Gobierno anuncia que el 5 de mayo cerrará sus 
puertas la feria y que sólo se abrirán a las 12 de la noche para dar paso a quienes tengan sus tickets para 
entrar al Palenque. La reapertura para todo público será el día 6… La misma Secretaría de Gobierno 

informó ayer de un fuerte operativo de seguridad en todo el estado, para garantizar la tranquilidad durante 
las fiestas… Algo que no gustó a los padres de familia de los centros escolares, pues ayer corrió un 
fuerte rumor de que no participarían en el tradicional desfile cívico-militar, pues parece que los organizadores 
pretendían —o pretenden— que los contingentes de cada escuela sean de sólo 100 personas o menos y se dice 
que también exigen que los integrantes de esos contingentes tengan una estatura mínima de 1.70 centímetros 
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los hombres y 1.65 centímetros las mujeres. Los maestros y directivos de las instituciones escolares estaban 
tratando de convencer ayer a los padres, para que se aceptaran los requisitos impuestos por los 
organizadores… El desfile será presidido por el Presidente, acompañado del gobernador del estado. Ya 
se sabe que se realizará en la calzada Zaragoza y participarán carros alegóricos que escenificarán pasajes de lo 
ocurrido en Puebla hace siglo y medio. 

También habrá una comida con invitados muy selectos que se ofrecerá al Presidente, un concierto popular de 
un cantante puertorriqueño en el estadio de futbol y un concierto de gala en catedral con la Sinfónica de 
Puebla, dirigida por la mexicana Alondra de la Parra. 
Vigilará el PRI, según anunció ayer en la ciudad de México, su presidente nacional Pedro Joaquín 
Coldwell, el manejo de los recursos destinados a los programas sociales, a fin de que no sean 

utilizados para proselitismo electoral. 
Se ha formado un organismo denominado Coordinación de Seguridad a Programas Federales y Contención 

Política, del que forman parte diputados federales encabezados por Miguel Ernesto Pompa Corella. 
Cada circunscripción electoral tendrá un coordinador, por lo que respecta a la Cuarta Circunscripción Electoral, 
a la que pertenece Puebla, la coordinadora será Blanca Estela Jiménez. Participarán en cada estado en labores 
de vigilancia, los diputados federales, los locales, síndicos y regidores priistas. 
Deberán estar pendientes, según afirmó el dirigente nacional priista, del manejo de los programas: 
Oportunidades, 70 y Más, 3 por 1, para migrantes, jornaleros agrícolas y de apoyo alimentario, que son 
operados por el delegado federal de la Secretaría de Desarrollo Social. Estos programas no deberán ser 

utilizados contra algún partido político o en beneficio de algún otro…….Y YA QUE hablamos del PRI, el 
dirigente estatal, Fernando Morales anda feliz, pues el resultado de las últimas encuestas realizadas en el 
estado, le dan al Revolucionario Institucional el triunfo en las dos senadurías y en 12 distritos electorales 
federales, es decir, según el dirigente priista, su partido ganará las senadurías y la mayoría de las diputaciones 

y claro, la Presidencia de la República… El candidato al Senado por el Movimiento Progresista, el 
exgobernador Manuel Bartlett, tiene unos videos de sus últimas giras por el interior del estado, que 

demuestran no sólo la cantidad de personas que concurren a sus actos de campaña, sino que muestran 
también el entusiasmo con el lo reciben y le brindan su apoyo… Por cierto, que las dos candidatas del PRI 
al Senado de la República, Blanca Alcalá y Lucero Saldaña, expresan abiertamente el afecto y el respeto 
que sienten por el exgobernador de Puebla. Blanca fue funcionaria de su gobierno y Lucero fue su compañera 
en el Senado hace seis años. Por su parte, Bartlett también ha expresado su estimación por las candidatas 
priistas de quienes sólo critica que estén “con el candidato equivocado”, se refiere a Peña Nieto… El número 
de visitantes nacionales y extranjeros que han venido a Puebla en los últimos días ha sido numeroso, 

pero se incrementará este fin de semana. Lo que más llamará la atención de propios y extraños, con seguridad, 
será el Paseo del río Atoyac.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-040512.php  

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
* Seguridad endeble  
* El "Carnal" Marcelo  
Amígdalas inflamadas. El festejo del 150 aniversario de la batalla del 5 de Mayo, que iniciará este día con la 
visita del Presidente Felipe Calderón, ha provocado insomnio permanente en Ardelio Vargas Fosado, secretario 

de Seguridad Pública. La complicación con la inflamación de las amígdalas tiene un motivo poderoso que no 
puede sacar de su mente un solo minuto. Y no es para menos las amenazas de parte de la delincuencia 
organizada con armarle una "fiestecita", puso en tensión todo su sistema nervioso.  
El mensaje de la delincuencia manifestado con la aparición de una narco manta en conocida colonia de la 
ciudad en días pasados, obligó a Ardelio a extremar precauciones. El nerviosismo alcanzó al gobernador Rafael 

Moreno Valle Rosas, quien ordenó blindar todas las salidas y entradas a la capital poblana en vigilancia 
permanente.  

Desde la noche del jueves (ayer), elementos de los diferentes cuerpos policiacos recibieron instrucciones para 
desplazarse por calles y avenidas alrededor del perímetro donde se escenificará el desfile cívico militar. Y en 
general donde se protagonizaran los eventos a los que acudirá Felipe Calderón.  
Ante el temor de que el crimen organizado cumpla con las amenazas, Ardelio Vargas, tuvo la osadía de recurrir 
a los responsables de la seguridad de la Presidencia de México para pedirles ayuda en el montaje del operativo 
para la vigilancia a lo largo de los festejos.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-040512.php
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Ni siquiera pudo contactar al mando que se encarga de la seguridad nacional, fue atendido por personal de 
menor rango que literalmente le dijeron que la responsabilidad es de la secretaría de seguridad de Puebla, por 
lo que debía arreglárselas como pueda.  
Ardelio Vargas recibió el trato que suelen dar los guardias del Presidente que cada vez que visita Puebla, sin 
importar que sean funcionarios, reporteros o policías locales, les impiden el paso con lujo de violencia. La 

respuesta a Vargas Fosado, fue tajante "nosotros estamos para proteger al Mandatario de la Nación. De 
ninguna manera desviaremos la atención en la labor que le corresponde. Si no sabe cómo hacerlo es su 
problema".  
Ante el grave problema, el secretario de Seguridad Pública pidió la colaboración de todos los cuerpos policiacos 
del estado, porque la responsabilidad de la seguridad de todos los que asistan a los festejos, será sólo de 

Ardelio Vargas Fosado.  
Cómo si el grave problema fuera insuficiente, Rafael Moreno Valle Rosas, Fernando Manzanilla, secretario de 

Gobernación y Ardelio Vargas, secretario de Seguridad Pública, deberán resolver otro inconveniente llamado 
Juan Célis, líder de Antorcha Campesina, que los tiene en jaque porque también amenazó con presentarse en el 
desfile con 5 mil campesinos para echarle a perder el festejo al gobierno morenovallista.  
Juan Célis exige el pago por las obras realizadas en la Sierra Norte del Estado, hasta ayer por la tarde-noche 
negociaban las 2 partes el adeudo. Si la protesta de Antorcha Campesina no se realiza es señal de que el líder 
consiguió su objetivo.  
También la cancelación de la empresa teatral norteamericana Ston Man -Hombres de Piedra-, que presentarían 

el espectáculo consistente en acrobacias espectaculares sobre caballos pura sangre, es otro de los 
inconvenientes que tiene molesto al gobernador, porque había prometido la diversión al Presidente Felipe 
Calderón  
Así como la negativa de última hora de una orquesta europea, que deleitaría con un concierto al invitado 

especial, Calderón Hinojosa. Por lo que el Presidente se quedará con las ganas de escuchar al grupo de músicos 
reconocidos a nivel Internacional.  

Todo esto sumado a otros detalles que todavía ayer por la noche ajustaba el gobierno morenovallista, evitarán 
que los festejos de la heroica batalla poblana, resulten como lo había planeado Rafael Moreno Valle Rosas.  
REPORTE DEL INFORMANTE  
Minino mal informador. Más valía que el fracasado ex director de SICOM, Marcelo Almaguer García, se 
hubiera quedado en la televisión aunque fuera como cómico de quinta, porque como "chismoso" en la 
secretaría de Gobernación no da una. Es tal el afán de la pésima imitación de "Patiño", por quedar bien con el 
secretario Fernando Manzanilla que inventa cosas que sólo viven en su alocada cabeza.  

No requieres presumir que ya boletinaste al autor de La Entrega en todas las redacciones de medios de 
comunicación para que me veten. Y menos que según tú, ahora que despojen a Ricardo Henaine del Heraldo de 
Puebla, me iré a Martínez de la Torre.  
Por principio te puedo informar que me acaban de invitar a escribir La Entrega en el periódico UNO MÁS UNO. Y 

también en Martínez de la Torre me ofrecieron escribir para el Gráfico y dar clase en una Universidad. Y por 
último si quieres contactar a quien según tú me quiere despojar de mis bienes, te puedo facilitar su número 
telefónico para que conozcas las respuestas de un jarocho a un chismoso.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Lozano sacó su verdadero yo ante los medios  
*Protección a periodistas ¿y Ardelio Vargas, qué?  
El ex secretario del Trabajo y Previsión Social en el gobierno de Felipe Calderón Hinojosa, Javier Lozano 
Alarcón, ahora candidato del PAN al Senado de la República, ya no pudo más y sacó a flote su verdadero yo 
ante los representantes de los medios de comunicación.  

Sucedió que ayer, en la sala de prensa del Congreso del Estado, se pudo hacer contacto vía telefónica con el 
candidato, a quien desde un principio se le escuchó molesto, tal vez por otras entrevistas que tuvo por la 

mañana en algunos noticieros.  
En un tono poco amigable señaló que esa pregunta ya se la habían hecho.  
¿Qué no escuchaste la entrevista que me hicieron en la mañana?, gritó.  
Pues no candidato, pero aquí estamos un grupo de reporteros de distintos medios de comunicación.  

?"Pues ya se los dije".  
Sin más colgó.  
Ese es el candidato del PAN al Senado de la República.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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El que ofrece "seguir cambiando el rumbo de Puebla".  
Es el mismo que cuando fue titular de la STyPS cerró Luz y Fuerza, dejando sin trabajo a miles de trabajadores 
con sus familias.  
También, quien se opuso siempre a la reforma de la Ley Laboral.  
Lo malo es que cuando necesita a la prensa, sonríe, da una cara agradable y responde todas las preguntas.  

Pero en esta ocasión, ya no aguantó más y sacó su verdadero yo.  
El comentario entre los compañeros reporteros, es que no tanto por las preguntas -valga la redundancia- que le 
haya hecho antes, sino que lo más seguro es que le dieron las últimas cifras de preferencias en donde está en 
el último lugar.  
Junto con su compañera de fórmula, Augusta Valentina Díaz de Rivera Hernández, no han podido superar a sus 

adversarios como son las priístas Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña Pérez.  
Bueno, se han llevado la sorpresa Javier y Augusta, que hasta Manuel Bartlett del PT, está por encima de ellos.  

Claro que eso sí es para estar molesto.  
¿Pero los medios qué culpa?  
EL VERDUGO DE PERIODISTAS  
Mucho se está hablando de la protección a periodistas.  
En eso, muy bien.  
Ahora, ya se está haciendo moda deshacerse de él o las comunicadoras como la compañera de Veracruz.  
Sin embargo, en Puebla, los que nos dedicamos a este oficio estamos "fritos".  

El peor de los verdugos que ha habido en la historia de Puebla, se llama Ardelio Vargas Fosado, un gorila con el 
uniforme de secretario de Seguridad Pública en el Estado.  
El mismo, que una ocasión sacó todo su sentimiento hacia los periodistas, cuando sus policías quitaron 
grabadoras a compañeros en un mitin sin darse cuenta que alguien todavía estaba grabando.  

"A esos hijos de su ma....hay que darles".  
"Quítenles las grabadoras".  

"Y si rezongan, denles en su ma..."  
De esto, tuvo que haber estado enterado el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
Pero como también es un represor, pues se entienden y lo felicita.  
Sus órdenes son de Ardelio hay que mantener la paz en el Estado.  
Por eso, cuando ha sido entrevistado, repite, "bueno, yo hago lo que me diga mi jefe, que es el gobernador".  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(El Mapache) 

 

Y después… ¿Qué? 
El “Día D” del gobernador Rafael Moreno Valle, llegó. 
Mañana sábado cobrará efímera vida todo aquello por lo que el mandatario Rafael Moreno Valle echó la carne al 
asador y los recursos a la partida de fondo perdido. 
Si bien las obras emblemáticas ahí quedan y resultarán benéficas para el que las use, el millonario dispendio 
para una fiesta multicolor quedará como mera anécdota a partir del día 6, cuando el debate, el Popo y otros 

temas de mayor interés vuelvan a ocupar la atención del respetable. 
Dicen los fans del mandatario que qué importa cuánto se vaya a gastar si se restituirá la imagen de Puebla a 
nivel internacional, quien ya dedica atención preponderante en estos lares. 
Quién sabe. En el mundo no se habla de la gran festividad morenovallista. 
Diarios españoles navegan entre el campeonato del Madrid, la crisis económica y las protestas en contra de las 
políticas impulsadas por Mariano Rajoy. Nada como echarle un vistazo a El País, El Mundo, ABC, La Razón y La 

Gaceta. En Francia, país involucrado directamente en esta festividad, la atención está centrada en sus propias 

elecciones presidenciales y en la forma en que Hollande le ganó el debate a Sarkozy. En Le Monde, quizá el 
diario más popular del país galo, las noticias dedicadas a México se centran en los sismos, el caso WalMart, el 
Popo y, por supuesto, Florence Cassez. Y así, después de revisar algunos de los principales medios italianos y 
alemanes, no aparece, en ningún caso, como gran nota, la fiesta del 5 de Mayo en Puebla. 
Si acaso se mencionarán como simple nota, al día siguiente, pero nada más. 
Queda claro que a pesar de los millones, es y seguirá siendo una fiesta regional. 

Sí, en Estados Unidos se celebra como el Día de la Hispanidad, pero gracias a la comunidad latina, mexicana en 
su gran mayoría, porque entre la población natal, no es tema de conversación. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Lo que da risa es que todavía hay Marín-fóbicos que ven al ex mandatario como el pretexto perfecto para 
endilgarle todo milagrito, cuando para el mismo mandatario ya no es prioridad, contrario a cuando comenzó su 
gestión. Volviendo al tema…  pasado el 5 de mayo, ¿Qué? 
Un duro regreso a la realidad poblana en la que fracasó el programa de entrega de mototractores, en la que se 
interrumpió el programa de entrega de laps a los mejores estudiantes poblanos, en la que siguen prendidos los 

focos rojos en comunidades como Chilac. 
¿Cómo será la Puebla post 5 de mayo? 
No cabe duda que Rafael Moreno Valle siempre tiene ases bajo la manga y que saldrá con algún otro anuncio 
de obras de grandes dimensiones.  Ya lo hizo al presentar un proyecto para edificar un segundo piso en la 
autopista México – Puebla desde la Volkswagen hasta la zona de los estadios, proyecto que replicó Enrique 

Peña Nieto en su más reciente visita. 
Este proyecto en sí suena ambicioso y, como los anteriores, difícil de concebir hasta no verlo concluido, aún 

cuando en cuestiones de planeación le pueda representar una nueva polémica pues por donde tiene trazada 
esta obra, acaba de construir dos distribuidores viales nada baratos: el de Santa Ana y el del estadio, los cuales 
tendrían que sufrir modificaciones. 
Mientras, el poblano excluido de la fiesta local se limitará a ver pasar un desfile que no sentirá como suyo, en 
el que los estudiantes fueron suplantados por artistas y extras, con carros alegóricos que no fueron hechos por 
ellos, no acudirá a la opípara cena para los invitados especiales y, en el mejor de los casos, disfrutará gratis del 
concierto de Marc Anthony, si es que alcanzó boleto, claro está. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8327:y-despues-
ique&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
De la Puebla Primitiva a la Puebla Moderna  
En la Puebla marinista, la entidad era mirada con recelo en todo el país. 
El descrédito del entonces gobernador era de tal envergadura que los hoteles estaban vacíos y las bromas sobre 
el “precioso” colmaban las sobremesas. 

Hoy las cosas han cambiado: Puebla es visto con otros ojos y las imágenes que se proyectan hacia afuera son 
totalmente distintas. 
Sólo los nostálgicos marinistas ven con una sospechosa mala fe las obras y las acciones del gobierno de Rafael 
Moreno Valle. 
Un caso: la revista Proceso fue particularmente omisa con Mario Marín Torres. 
Nunca le mereció una portada, ni siquiera en los días más críticos del affaire Marín-Cacho. 

Hoy, sin embargo, todas las semanas lleva un tema del gobernador. 
La duda asalta: ¿Será por temas de publicidad o de convenios? 
En efecto: el gobierno marinista fue un anunciante cotidiano y generoso de Proceso. 
Número tras número promovió sus acciones y las de sus secretarías. 
Otras voces igualmente beneficiadas por el marinismo son hoy en día críticos insaciables del morenovallismo. 
Todo, para ellos, es deleznable: la obra pública, las actuaciones del gobernador, la política de comunicación 
social. 

Cierran los ojos ante lo evidente: la obra pública es en el primer año de gobierno una acción realmente 
histórica. 
Vaya: ni el “izquierdista” Bartlett hizo tanto en tan poco tiempo. 
Es igualmente ridícula la postura de los trabajadores de los tres sindicatos del Instituto Nacional de Antropología 
e Historia que en días pasados se manifestaron en contra de las obras que el gobierno de Moreno Valle realiza 
en la zona de Los Fuertes. 

Al decir de los sindicalistas, el sitio que debía ser para culto de los héroes fue convertido en un parque de 

diversiones. 
La argumentación es ridícula. 
Y es que Los Fuertes estuvo abandonado durante años y era un sitio ad-hoc para el faje a oscuras. 
Hoy —oh, paradoja—, los sindicalistas recuperaron su olvidada flema nacionalista y la enarbolan como una 
alicaída “enseña patria”. 
Algo es cierto: entre hoy y mañana que se realice la inauguración de las obras Puebla se convertirá en otra: una 

muy diferente a la que nos dejó Marín.  

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8327:y-despues-ique&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8327:y-despues-ique&catid=63:el-mapache&Itemid=81
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Un Vino Para el 5 de Mayo. Los dueños del restaurante “Las Carrilleras”, ubicado a unos pasos de la Fuente 
de los Frailes, tuvieron una idea interesante: produjeron junto con la exclusiva vitivinícola mexicana Barón 
Balché un vino conmemorativo en ocasión de la Batalla del 5 de Mayo. 
El vino no tiene pierde y ya está disponible en dicho restaurante. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3967 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
De espías, rechazados y suspirantes panistas rumbo al 2013 
 Que en Casa Puebla ya mandaron a elaborar un estudio cualitativo de los principales aspirantes del 
PRI y el PAN a la presidencia municipal de Puebla de cara a los comicios locales de julio de 2013. 
En el focus group contratado a un importante despacho de la Ciudad de México fueron incluidos el 
secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto; el secretario de Infraestructura, Antonio 

Gali Fayad; el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui; y el presidente del Consejo Coordinador 
Empresarial de Puebla, Francisco (Franco) Rodríguez Álvarez. 
Otros personajes que también fueron evaluados como posibles candidatos del PRI a la alcaldía de 
Puebla fueron Enrique Doger Guerrero, actual candidato a diputado federal por el distrito 6 de la capital del 
estado, y Enrique Agüera Ibáñez, rector en funciones de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. 
*** 

Que en el Comité Ejecutivo Nacional del PAN no pasó un paquete enviado por los operadores del 

gobernador Rafael Moreno Valle y su secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, para 
que decenas de adherentes avecindados en el municipio de Puebla fueran dados de alta como 
miembros activos del Comité Directivo Municipal de Puebla. 
El asunto preocupó al mandamás de Casa Puebla y al principal inquilino de Casa Aguayo a grado tal que 
la semana pasada enviaron a la Ciudad de México a su operador Eukid Castañón Herrera para que 
resolviera este escollo en el Registro Nacional de Miembros del PAN, cuyo director general es el 

regiomontano Iván Paul Garza Téllez. 
*** 
Que hace unos cuantos días se revivió en el CEN del PAN, a propósito de un comentario sobre el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, un incidente ocurrido entre agosto del año pasado que involucró 
al dirigente estatal de este partido, Juan Carlos Mondragón Quintana, y al mandatario estatal. 
Resulta que después de la renovación del Consejo Estatal del PAN en junio pasado, Juan Carlos 
Mondragón cuestionó en una reunión del CEN los mecanismos poco ortodoxos a los que habían 

recurrido los operadores del gobernador Moreno Valle para hacerse de la mayoría de los consejeros de 

Puebla. 
Sus críticas no quedaron ahí, sino que alguien lo grabó y luego envío el audio de Mondragón al 
secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla. 
Éste, en una reunión posterior con Mondragón, le puso el audio y le cuestionó su falta de lealtad al 
gobernador. 

Mondragón no se quedó con la espina clavada, por lo que en la siguiente sesión del CEN puso el 
grito en el cielo, lo que alarmó al dirigente nacional del CEN, Gustavo Madero Muñoz, que desde entonces 
sabe que dentro de su equipo tiene un espía al servicio del mandatario estatal. 
*** 
Simón dice: 
“Los hombres están siempre dispuestos a curiosear y averiguar sobre las vidas ajenas, pero les da pereza 
conocerse a sí mismos y corregir su propia vida.” 

San Agustín (354-430) Obispo y filósofo. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Raymundo García García) 
 
Controversia y celos en obra pública  
Con la puesta en funcionamiento en la ciudad de Puebla, de las magnas obras anunciada el primer 
día de gobierno de la era neo-morovalliista, y que este sábado próximo dentro del contexto de los 
festejos del CL aniversario del triunfo del ejército mexicano sobre el francés en la Batalle del cinco 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3967
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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de mayo de 1862, serán inauguradas; han desatado un conjunto de comentarios en contra y a favor, 
el tema no es para menos, sobre todo cuando la obra pública en el pasado autoritario mexicano y 
poblano, ha sido instrumento de un ejercicio más que megalomanía de fuente de corrupción  e 
ineficiencia administrativa. 
Mientras que las obras magnas y conmemorativas fueron planeadas, anunciadas el primero de Febrero de 

2011, presupuestadas tanto en el Poder Legislativo Federal como en el Estatal, y sobre todo evidencian la 
síntesis de un trabajo conjunto, arduo y sobre todo de calidad, que además de resolver problemas de demanda 
social como es el tránsito urbano y al mismo tiempo vienen a poner un sello característico propio de un nuevo 
gobierno estatal -el gobierno de la alternancia a los pasados gobiernos priístas-, en donde disminuyen al 
máximo problemas de comunicación en beneficio colectivo; vemos en comparación a las obras llevadas a cabo 

por las administraciones tricolores obras que evidencia la esencia del régimen de gobierno que las llevó a cabo. 
Hagamos un repaso para comprender la dimensión del Berrinche contras las obras neo-morenovallistas. 

1.- Las obras llevadas a cabo al inicio de la administración Bartlett en el entronque de la autopista con la 
calzada Ignacio Zaragoza y avenida18 de Noviembre, por pobreza presupuestaria  o por falta de planeación, en 
muchos años fue causa de cientos de accidentes anuales y pérdidas de vidas al entroncar la entrada de la 
Autopista  Orizaba a Puebla y sortear la desviación de la llegada de México a Puebla en el lugar conocido como 
el “taco” –Monumento a los Héroes del cinco de Mayo-. Hoy con una excelente planeación en beneficio de los 
conductores se ha modernizado dicho entronque: Con esto se protege la vida de usuarios y también se protege 
su patrimonio. Este acto por supuesto que molesta a los gobernantes del pasado. 

2.-  El crucero inteligente de la calzada Zaragoza y Diagonal Defensores de la República, que por cierto fue 
materia de controversia entre la administración municipal saliente de Mario Marín y al entrante de Luis Paredes, 
por el uso escandaloso de recursos públicos, y procedimientos administrativos Kafkianos; y además, dicha obra 
fue la causante y escenario de decenas de muertos, por la cual varios responsables viven con un enorme peso 

de conciencia por la comisión de homicidios imprudenciales, al fin ha sido desaparecida. En su lugar está otra 
magna obra neo-morenovallista, que se convierte en símbolo conmemorativo de la gesta heroica de hace siglo 

y medio, que junto con el entronque al boulevard  Héroes del Cinco de Mayo, muestran una obra pública de 
mejoramiento urbano sin precedentes, y sobre todo sin que los críticos hayan destacado incrementos de 
dinero, como sucedió en la avenida Atlixcayotl del final de la era marinista con las consabidas críticas de 
retraso en los tiempos de construcción como principal vehículo para el incremento exorbitante sobre el 
presupuesto original, por supuesto que entonces las magnas obras, muestran un cambio de gobierno, de 
decisión y de compromiso con Puebla y los poblanos, y eso por supuesto que no gusta a quienes disfrutaron del 
poder en el pasado. 

3.-  Si se comparan las recientes obras conmemorativas frente a otra obra también conmemorativa como el 
puente del CDLXXV aniversario de la fundación de  la ciudad de Puebla, simplemente no existe comparación 
alguna; solamente en que se construyó para rememorar una fecha histórica porque  a cinco años de distancia 
dicho puente es motivo de un conjunto de proyectos para su sustitución porque rápido se volvió ineficaz y 

disfuncional. 
4.- El periférico ecológico, cuyo calificativo sólo es eso; respecto a la primera etapa construida en la 
administración Bartlett, quien no recuerda la improvisación de la misma y el cúmulo de accidentes por haber 

dividido un carril en dos; obra que esperó la llegada del sexenio marinista par que fuera terminada con sus 
asegunes. Basta recorrer el Arco Oriente y observar la calidad de la obra a menos de dos años de terminada y 
sus deplorables condiciones y peligros para los usuarios. Y qué decir de entronque del Periférico con la 
carretera a Tepeaca, basta observar el conjunto de adecuaciones y remodelaciones que se están llevando a 
cabo para considerar el despilfarro millonario por los pésimos trabajos de la administración anterior. Así se 
pueden citar muchos ejemplos que en nada pueden ser referencia de comparación con las actuales obras 

magnas. Como la Célula, la carretera de doble carril a Tepeaca que los medios de comunicación masiva 
atestiguaron el alumbrado de utilería. Etc. 
En suma: la obra pública de hoy día guarda una enorme distancia, con la que se construyó en el pasado, con 
todas y cada una de las críticas que se viertan, lo que es bueno porque eso permite comparar, juzgar y valorar 
similitudes y diferencias. Recordemos que fue Moreno Valle en su calidad de presidente de la Gran Comisión, 

quien rehabilitó la sede del Poder legislativo, lo rescató del escenario caótico que tenía. Ahí dejó huella y 
sentido de que le gustan las obras públicas eficientes, funcionales y con calidad. 

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33024:controversia-y-celos-en-obra-
p%C3%BAblica&Itemid=334 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33024:controversia-y-celos-en-obra-p%C3%BAblica&Itemid=334
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33024:controversia-y-celos-en-obra-p%C3%BAblica&Itemid=334
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El debate de candidatos al Senado  
Mariano Muñoz y su equipo de La Jungla de Mariano (página web) produjeron un “junglo debate 
urbano” entre los candidatos a senador. Trascribo parte de su contenido, respuestas que muestran 
la esencia de los quieren ser patricios de la patria. Las mismas preguntas para todos cuyas 
respuestas fueron diversas, en algún caso extrañas y en otros decepcionantes: 

¿Podría definirnos la figura del senador en 140 caracteres? 
Blanca: “Es un personaje que tiene que legislar y presentar puntos de acuerdo que reflejen las inquietudes de 
la comunidad y que tiene que gestionar de manera eficiente para mejorar el entorno sobre todo de la 
comunidad que representa”. 
Bartlett: “El senador representa a la federación y al mismo tiempo a los estados y en particular a su estado”. 

Lozano: “El senador es un representante del estado de la república del que es originario y en el que vive y debe 
velar por los intereses del Estado en el Pacto Federal”. 

Islas: “Lo único que te puedo decir es que un senador representa el Pacto Federal, que representa la política 
internacional.” 
Existe un creciente reclamo popular por desaparecer los senadores y diputados electos por 
representación proporcional, los plurinominales. ¿Está usted comprometido con esta petición? 
Blanca: Yo estoy de acuerdo. Lo he manifestado ya desde hace muchas semanas en otras entrevistas…” 
Bartlett: “Yo creo que será muy útil una vez que entre yo porque soy plurinominal también”. 
Lozano: No puedes eliminarlos del todo, por una razón: porque entonces habría partidos políticos que no 

tendrían ningún diputado.” 
Islas: “Claro que estoy de acuerdo, claro que siento que los diputados y senadores están ocupando un espacio 
que no les corresponde. Si esta es democracia debes de ir a ganarte el voto”. 
¿Sabe cuánto gana un senador? 

Blanca: “La verdad lo ignoro. No ha sido es un tema en el que me haya metido ni a la página de internet a ver 
eso en específico”. 

Bartlett: “Recuerdo que ganaba sobre cien mil pesos mensuales, y estoy de acuerdo con López Obrador que 
hay que recortarlo.” 
Lozano: “Mira, no sé cuánto gana un senador porque además creo que depende si eres presidente de comisión, 
si eres secretario, si tienes encomiendas particulares. Es lo que entiendo. No lo sé”. 
Islas: “Yo creo que depende: si el senador o el diputado verdaderamente trabaja, pues el recurso se justifica”. 
Si algo no le parece ¿podría volverse independiente? 
Blanca: “Yo creo que hoy es importante que volvamos a recuperar el tema de las convicciones y de la 

congruencia. Y en la congruencia, definitivamente uno sin está militando en un partido debe mantenerse en ese 
partido”. 
Bartlett: En principio no, porque lo importante de estar en el Congreso, es formar parte de un grupo porque lo 
que cuenta son las individualidades y los liderazgos y la capacidad personal de cada quien, pero el voto es lo 

que cuenta”. 
Lozano: “Sin duda sí porque mi lealtad no puede estar a ciegas con el partido político sino con mis valores, 
convicciones, los principios y con la ciudadanía que en última instancia me está dando su voto y su confianza.” 

Islas: “Si el partido que ahora me abrió las puertas, y todos los partidos que pudieran no estar congruentes con 
lo que se dice y con lo que se hace, no contarán con Víctor Hugo Islas”. 
Actualmente hay muchos ciudadanos desilusionados de la política y los políticos. Ninguna 
alternativa les convence. Incluso se liberan con los famosos mantras de a la chingada, me vale 
madres o no es mi pedo. ¿Cuál mantra formularía usted como contrapropuesta? 
Blanca: “Yo creo que hoy tendría que ser: más y mejor política. Ese es un hecho. ¿Por qué? Porque es 

paradójico: por un lado efectivamente los ciudadanos cada vez rechazan más los temas políticos pero al final 
del día necesitamos que se involucran mucho más en los temas políticos pensando en que tienen que ver con 
los asuntos públicos. Eso es la política. 
Bartlett: “Que esto es grave. Hay que participar, o seguirás como estás”. 
Lozano: “Es participa y no dejes que otros decidan por ti. Porque finalmente de todos modos esas oposiciones, 

esas 500 curules de diputados y esos 128 escaños de senador se van a ocupar por alguien. Y también la de la 
silla presidencial.” 

Islas: “Yo les diría que me den una oportunidad nuevamente. Que en lo que yo he podido no he defraudado a 
la gente.” 
¿Sabe cuántos artículos tiene nuestra Constitución Política? 
Blanca: “Te lo doy en unos minutos porque para no equivocarme lo traigo en una tarjeta” 
Bartlett: “Ciento treinta y cuatro”. 
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Lozano: “Ciento treinta y seis” 
Islas: “Ciento treinta y tres y hay algunos que son transitorios.” 
En la próxima columna el resto de este “junglo debate urbano”. Y desde luego mis comentarios. 
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33019:el-debate-de-candidatos-al-
senado&Itemid=333 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 
6 de Mayo: inicia la Gran Batalla por el poder 
¿Y después del 5 de mayo, qué? 
¿Qué sigue después de la gran celebración por el siglo y medio de la Batalla de Puebla? 
¿Qué, luego del reposicionamiento de la marca Puebla, en lo general, y de la altísima, rentable exposición 
mediática nacional e internacional de Rafael Moreno Valle, en lo particular? 

¿Qué, tras el frenético, obsesivo trabajo, y la enorme –verdaderamente enorme- inversión para conseguir que 
los ojos de miles volvieran  posarse en un estado como este, totalmente desprestigiado, rezagado, ubicado por 
años en el Top Ten de la Decadencia? 
Bueno, casi nada: 
Tras la tormenta no vendrá la calma 
No esta vez. 

Y es que el 6 de mayo, apenas termine la pachanga, arrancará, con todo, la otra Batalla, la Batalla por el 

poder: en especial, por la presidencia municipal de 4 años y 8 meses. 
Un trampolín al cielo. 
Un platillo demasiado jugoso como para dejar que se lo coma solo, y a escondidas, cualquier hijo de vecino. 
El juego correrá por varias pistas; la principal, claro, la de Casa Puebla. 
Las últimas declaraciones y los últimos movimientos de personajes como el secretario de Salud, Jorge Aguilar 
Chedraui, o el secretario de Infraestructura, Antonio Gali, sólo vienen a confirmar una cosa: 

Que si bien hoy se percibe a un claro favorito, un –digamos- adelantado, un puntero que no es sino el 
secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, la puja está –y estará- abierta, y todo, cualquier cosa, 
puede pasar. 
Aguilar Chedraui ya ha expresado en voz alta que la idea no le desagrada y que en su momento la buscaría. 
Por su parte, so pretexto la inauguración de las obras emblemáticas del 5 de mayo, Gali empezó de pronto a dar 
discursos donde el acento –y el epicentro- ha sido la ciudad de Puebla, ciudad a la que incluso, montado 
seguramente en el carrusel de la emoción, llegó a comparar con París. 

Un poco más tímido, o más cuidadoso que el secretario de Salud, ha evitado abrirse por completo. No obstante, 

pronto lo hará. Tras el 5 de mayo, en su momento, dirá en público el “sí, también quiero”. 
Nada es producto de la casualidad. Todo forma parte de un plan trazado, diseñado, fríamente calculado por el 
dueño del poder en Puebla. 
Fuentes informadas cuentan que fue el propio Rafael Moreno Valle quien, con todo el colmillo del mundo, por 
estrategia, por el bien incluso de la supervivencia del grupo, dio el banderazo de salida. 

Durante una reciente reunión de gabinete, sin dar rodeos, encaró el tema –que honestamente ya estaba en la 
boca de todos- y palabras más, palabras menos dijo: ya demostramos que somos un gobierno eficaz; ahora 
nos toca demostrar que podemos seguir ganando elecciones sin dividirnos, algo de lo que aún dudan 
algunos. 
Y preguntó, seco, directo:  
¿Cuáles son las aspiraciones de cada uno de ustedes? 
Todos enmudecieron. 

El gobernador repitió la pregunta, y entonces por fin hablaron los interesados.  

Uno a uno, no sin titubeos y desconfianza, expresaron sus verdaderas intenciones. 
Fue ahí, justo ahí, que a la lista que ya integraban Fernando Manzanilla, Enrique Agüera, Pablo Rodríguez, 
Mario Riestra, Franco Rodríguez y tal vez Enrique Doger, se sumaron: Chedraui, Gali y Amy Camacho, la 
única mujer –hasta el momento-; la discreta –pero potencialmente competitiva- secretaria de Sustentabilidad 
Ambiental y Ordenamiento Territorial. 
(En una entrevista radiofónica con Ricardo Morales Sánchez, el informado columnista que más ha escrito sobre 

este tema, el propio Manzanilla agregaría a: Antonio Gali López, Juan Carlos Natale, Armando Etcheverry 
y, en el colmo del exceso, hasta a José Juan Espinosa Torres. Hay quien ha querido sumar a la ex contralora 

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33019:el-debate-de-candidatos-al-senado&Itemid=333
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33019:el-debate-de-candidatos-al-senado&Itemid=333
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Patricia Leal, pero hasta el momento no se le encuentran espolones). 
No fue, pues, un descuido el destape de Jorge Aguilar Chedraui, ni un yerro su repentino interés por figurar en 
medios –a través, por ejemplo, de la inauguración del Hospital de Tecamachalco-. 
Como tampoco serán una equivocación las expresiones, directísimas, que vendrán a partir de ahora de estos y 
otros aspirantes que se irán sumando. 

Porque queda claro que más de uno ya tiene boleto.  
Y es que la verdad falta mucho, y falta poco, para el 2013. 
El año que servirá para empezar a saber qué va a pasar con el morenovallismo: si fue flor de un sexenio o 
si, por el contrario, consigue comenzar a armar el Gran Proyecto Transexenal que otros gobernadores buscaron 
y no lograron, y que fue la razón de su fracaso total. 

Durante lo que va del gobierno de Rafael Moreno Valle, un estratega y visionario por más que busquen 
(busquemos) restarle mérito, ha habido tres momentos clave: los primeros 100 días, el I informe y el 5 de 

mayo. 
Todos ellos han marcado, por distintas y diversas razones, un antes y un después. Un parteaguas, para bien o 
para mal. Ahí está la hemeroteca para comprobarlo. 
Y hoy, esta vez, no será la excepción. 
Fecha mítica, casi fundacional –por el entramado político que conllevará desde entonces-, el 6 de mayo iniciará, 
sí, la Batalla, la otra Batalla. 
E ineludible, inevitable, precisamente, ocurrirá en medio de la resaca por la fiesta. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Rubén Moreno Medina) 
 

Televisoras, poder y política 
Los dos monopolios televisivos del país, deben darle “chance” a la gente para ver el debate de los tres 
principales aspirantes a la Presidencia de la República, por lo menos para que se enteren de quiénes son sus 
candidatos y qué les proponen. Si de por sí, las campañas apenas y empiezan a levantar, no estaría de más 
que fuese transmitido en cadena nacional, para despertar el interés colectivo por las elecciones.  

Pero lo estamos viendo, Tv Azteca RS simple y llanamente ha dicho que no transmitirá dicho encuentro, de 
manera indirecta le manda su mensaje al IFE y por lo que respecta a los televidentes, su opinión vale un 
“sorbete”, ellos pasaran el encuentro de futbol de su equipo Monarcas y como diciéndonos: háganle como 
quieran.   
El debate sobre el poder e influencia que juegan en México ambos monopolios de la televisión concesionada (tv 
azteca y televisa) no es nuevo, bajo diferentes formas y en otras coyunturas políticas, sociales y económicas, 

han dejado caer el peso de su mano.  
Influyen mediáticamente en la sociedad mexicana, inducen colectivamente, crean públicos en su favor, 

deforman los hechos, modifican conductas y valores de los mexicanos, mediatizan con su burda barra de 
programación, “idiotizan” con sus novelas y se han convertido en una especie de secretaría de educación 
pública. 
Son un poder fáctico muy poderoso e influyente, construido y alentado hace varias décadas, bajo los regímenes 
priistas y hoy por los panistas. Su expansión empresarial es inmensa, su poder económico rebasa la 

imaginación popular y se han adaptado al mundo global para extender más sus negocios de las 
telecomunicaciones.  
No hay poder político, candidatos, diputados, senadores, funcionarios, actores sociales y élites políticas que 
quieran enfrentarse a la televisión privada, la mayoría busca su apoyo, promoción y cobertura bajo planes de 
pago muy buenos y terminan pactando con  estos dos monopolios.  
Bueno para que les digo, ahí está lo que acaba de publicar el influyente diario estadounidense The Wall Street 
Journal, en sus páginas  internacionales sobre el asunto y la negativa de TV Azteca, que termina privilegiando 

un encuentro de futbol profesional del equipo de su propiedad.  
Señala que es la segunda cadena nacional más grande y que controla el 30 % del mercado nacional de la 

televisión abierta. 
Además reproduce las palabras del candidato de las izquierdas Andrés Manuel López Obrador, que habla sobre: 
“la influencia que ejerce sobre la política el  duopolio de la televisión en el país. Otros analistas entrevistados 
sostienen que Tv Azteca quiere proteger a Enrique Peña Nieto, candidato del PRI.  

Con lo anterior queda claro que el aspirante del Partido Revolucionario Institucional (EPN), es el candidato de 
las dos televisoras en México. La gente lo entiende así, una televisora no pasará el debate porque no quieren 
exponer a su “gallo” ante los televidentes. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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 Las palabras del dueño de Tv Azteca son precisas: “si quieren ver el debate véanlo por televisa, si no, vean el 
futbol por azteca. Yo les paso los ratings al día siguiente”, esto fue lo que escribió en su Twitter. 
 Ahora bien, como el IFE no puede obligar a las televisoras privadas a transmitir el debate, pues la “venganza” 
está su mesa. Las televisoras dejaron de percibir grandes recursos económicos por la vía de los spots, como la 
democracia no les importa, después llego la reforma electoral y los dejo sin los grandes convenios de 

publicidad.  
Hoy una televisora nos demuestran que los comicios, las instituciones, la legalidad y la democracia les hace “lo 
que el viento a Juárez”.  
Termino: ayer avalaron y justificaron todo lo que hizo el viejo régimen priista, después contribuyeron a su 
derrota, más adelantito utilizaron al PAN, necesitaban renovar pactos, influyeron en el colectivo social, entre la 

opinión pública y  Acción Nacional triunfo. Como no se han podido acostumbrar a las formas de gobierno del 
blanquiazul, luego entonces su apuesta es por Peña Nieto.  

No solo es el debate, total siempre los han pasado por los canales que ellos quieren, sino que han puesto al 
descubierto que en estas elecciones presidenciales, se juegan grandes y poderosos intereses económicos y 
políticos en México. Para muestra un botón, familiares y cuadros de primer nivel de estas empresas, son 
aspirantes al Senado y la Cámara de diputados por el PAN, PRI y PVEM.  
Si los mexicanos seguimos de “tontos” e ilusos, las cosas no van a cambiar en nada y harán hasta lo imposible 
para imponernos al candidato priista. 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-

plumas&Itemid=137 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que un priista experimentado en las lides electorales y de gobierno como Valentín Meneses Rojas no dudó en 
calificar de “dictadura amarilla” el control político que calle a calle mantiene el PRD en el Distrito Federal, una de 

las ciudades más grandes del orbe. 
El exdirigente estatal participa en el equipo de colaboradores de la exgobernadora de Tlaxcala Beatriz Paredes 
Rangel que pelea al gobierno de Marcelo Ebrard a un electorado del que el control social y político es férreo por el 
partido gobernante. 
:Que ante el fracaso de la Expo Peña no Cumple en el Estado de México, auspiciado por el PAN en contra de 
Enrique Peña Nieto, los estrategas albiazules tomaron la decisión de hacerlo itinerante en el país y el primer 
estado será Puebla. 

:Que mal comidos y sin hidratarse, la SEP mantuvo a cientos de estudiantes desde las 6 de la mañana hasta el 
mediodía en las inmediaciones del viaducto Ignacio Zaragoza para realizar el ensayo general del desfile, y sólo 

empezó cuando los frescos burócratas arribaron al lugar después de las 12 horas. 
Molestos y cansados, tras el primer ensayo, los organizadores acompañados por peritos de Protección Civil, les 
informaron de un segundo ensayo, pero ahora por las laterales y no por el puente elevado. 
:Que fueron bomberos de Poza Rica, Veracruz, y civiles, quienes sofocaron un incendio en el municipio de 

Xicotepec de Juárez, Puebla, y no los bomberos del lugar que están en nómina pero no tiene ni unidades ni 
herramientas de trabajo. 
El presidente municipal le debe una explicación al mandatario Rafael Moreno Valle porque en fechas recientes 
acudió a la “inauguración” de la Estación de Bomberos, pero después del corte del listón nada funciona para el 
auxilio de la población que recurre al apoyo de los veracruzanos. 
:Que el panista Javier Lozano Alarcón sólo atiende entrevistas con reporteros de la capital del país y a los 
poblanos los remite a sus mensajes de twitter, y lo hace con un desprecio que bien puede ser extensivo hacia 

quienes pretende representar en el Senado de la República. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146463 
  

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
La “izquierda” de Peña Nieto 
En la década de los ochenta Rosario Robles Berlanga se comía el mundo a puños; en la tribuna destacaba en los 

debates, para ella los entonces dirigentes de partidos políticos de izquierda eran reformistas o progobiernistas. 
Robles era parte de la delegación de trabajadores del Sindicato de Trabajadores de la UNAM (STUNAM). 
Frente al bloque monolítico del entonces dirigente sindical Evaristo Pérez Arreola, pues ni cómo defender al 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146463
http://impreso.milenio.com/
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coahuilense de las críticas de una beligerante delegada sindical. 
Eran los tiempos del debate del Sindicato Único Nacional de Trabajadores Universitarios, y uno de los foros, el 
Congreso (de tantos) en el Centro Vacacional Oaxtepec.  
Robles militaba en Punto Crítico Línea de Masas, del grupo de otro exdirigente sindical universitario y actual 
funcionario del gobierno del DF: Armando Quintero. 

Para Robles y Quintero, en esa década o época, hasta Carlos Marx era reformista y gobiernista. 
La semana pasada la controvertida exjefa de gobierno del DF hizo pública su adhesión a la candidatura del priista 
Enrique Peña Nieto. A nadie le extrañó.  
A la candidatura del mexiquense también se sumó otra vertiente de la “izquierda” encabezada por René Arce, 
exguerrillero y exmilitante del Partido Comunista Mexicano. 

Tanta incongruencia junta no extraña en la coyuntura electoral cuando reaparece la vieja izquierda “beligerante”. 
Ocurrió lo mismo con Carlos Salinas de Gortari, quizá se trate de la continuidad de la misma escuela en el nuevo 

siglo con la pepena de “destacados” dirigentes de “izquierda”. 
En el sexenio de Salinas ocurrió con Rodolfo Echeverría Martínez (Chicali), quien de intelectual de “izquierda” y 
tribuno del PCM se convirtió en el baja pancartas de protesta en los actos del Programa Solidaridad. Ocurrió en la 
populosa colonia en San Bernabé, al poniente de Monterrey. 
Rosario, René y Rodolfo siguieron los mismos pasos del padre de la incongruencia: Adolfo Orive, antiguo 
compañero y maestro en la Facultad de Economía de la UNAM de Carlos Salinas. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146460 

 
  
(Al Pie  de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 

Debates y cosas peores 
Finalmente, el domingo 6 de abril se llevará a cabo el primer debate televisado entre los candidatos a la 

Presidencia de México. Tres breves comentarios al respecto. 
Primero. Ya hemos comentado que es diferente la estrategia de cada candidato, según su posición en las 
encuestas: al puntero no le interesa debatir, pues cualquier error lo puede hacer perder la ventaja. A los que van 
abajo en preferencias les urgen los debates porque quizá ahí puedan remontar. Así ocurre en todos los países 
democráticos del mundo; no sé de qué se espantan aquí. Hoy el candidato de la izquierda, Andrés Manuel López 
Obrador, quiere muchos debates y se enoja que Enrique Peña Nieto no quiera debatir. Pero hace seis años el que 
no quería debates –e incluso faltó a uno oficial- era el tabasqueño. Cuestión de enfoques. 

Segundo: se ha hecho un escándalo porque las televisoras no transmitirán el primer debate en sus canales 
estelares. Y efectivamente, seguro es una venganza contra el IFE y los partidos por haberles quitado el negocio 
de los spots con la Reforma Electoral del 2007. Son los poderes fácticos. Y también quizás estén jugando a favor 
de un candidato, eso es innegable.  

Tampoco nos pueden obligar a los mexicanos a ver un evento por decreto, como ahora chillan los partidos de los 
candidatos que van abajo en las encuestas. Si alguien quiere ver el debate, lo verá así sea en el más desconocido 
canal. Y el que no quiera verlo –mayoría de ciudadanos, según toda medición– pues no lo verá así lo amaren 

frente al televisor. Ahora resulta que los que pregonan la libertad, quieren imponernos un evento porque ahora 
así les conviene. 
Tercero: generalmente los debates no mueven mucho las preferencias, a menos que haya algo extraordinario. Al 
contrario, la mayoría de ocasiones sirven para confirmar las preferencias de los votantes. Así que no esperemos 
grandes cambios después del domingo. Y menos con el acartonado y adormecedor formato que insisten darle en 
México… por petición y acuerdo de los propios partidos, por cierto. Que no lloren ahora. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146462 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Panismo intolerante 
Un proceso electoral de terror es el que vive el panismo local y nacional, toda vez que muchos de sus candidatos 
han venido a menos desde de que arrancó la puja por la presidencia de la República y las curules en el Congreso 
de la Unión. 
En el plano nacional, los políticos azules siguen a la baja. Josefina Vázquez Mota, su candidata presidencial, 
nomás no levanta y va para atrás. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146460
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146462
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No ha logrado hacer “click” con la gente y su campaña está siendo modificada constantemente -con golpes de 
timón, como ella dice- para intentar penetrar en la ciudadanía. La preocupación ya hizo presa a los panistas y al 
propio presidente, Felipe Calderón Hinojosa. 
Y es que se debe precisamente al declive de la abanderada albiazul, la popularidad del romántico de la política, 
Andrés Manuel López Obrador (Amlove). Según los expertos, el dichoso “peje” no ha crecido, sino más bien el 

PAN a decrecido y eso ha dado pie al avance del tabasqueño para empatar. 
Aunado a esto, y a diferencia de la campaña presidencial pasada, esta vez, Amlove sí está en los medios y ha 
logrado mantenerse entre la mayoría de sus seguidores, quienes lo impulsaron en el proceso electoral pasado. 
Sin embargo, insisto, Amlove no ha logrado sumar el suficiente número de votos como para rebasar a la 
candidata del PAN tanto como él quisiera. 

El caso es que si los panistas siguen metiendo la pata y cometiendo error tras error, el mundo y el tiempo se les 
va a venir encima. 

Sobre todo, cuando muchos de los candidatos panistas restan votos en vez de sumar a favor de Vázquez Mota. 
Caso concreto -en Puebla-, Javier Lozano Alarcón, candidato al Senado de la República, y el resto de los 
abanderados a diputados federales por la capital. 
Resulta que Lozano se ha dedicado a pelear con medio mundo en los medios de comunicación; con los 
reporteros, particularmente, quienes se quejan constantemente del despotismo y maltrato del abanderado 
panista. 
Y es que nadie duda de la capacidad del ex secretario federal del Trabajo, quien, sin duda, es un hombre 

estudiado, culto y muy político; empero, parece que no se ha bajado de la nube en la que estuvo como 
funcionario calderonista. 
Por más que su suplente, Patricia Leal Islas, intente apoyar y sumar voluntades a favor de Javier Lozano, si la 
actitud del candidato al Senado por el PAN continúa como va, éste no podrá cuajar tal soporte. 

Está visto que Patricia Leal es la cara amable, tratable, tolerante, sensible y accesible de la campaña de Javier 
Lozano, quien se empeña en tratar a los comunicadores como unos ignorantes. 

El apoyo que le brinda Patricia Leal a Lozano es mucho, toda vez que la ex contralora sí ha logrado penetrar, 
posicionarse y cuajar muy pronto entre los poblanos; la campaña que realiza la ex contralora ha sido más 
efectiva que la del candidato propietario al Senado, así de simple. 
Ayer, Javier Lozano, mostró una vez más su intransigencia y repulsión a los reporteros. El pool de prensa que 
cubre la fuente política trató de entrevistarlo vía telefónica, desde el Congreso del Estado, y el abanderado simple 
y sencillamente les reprochó no haber visto su twitter un día antes y les colgó. 
Lozano dejó a los informadores con la palabra en la boca. 

Y lo mismo hicieron los cuatro candidatos a diputados federales del PAN por Puebla, capital, quienes, 
acompañados de su dirigente en el municipio, Gerardo Maldonado Balvanera, entregaron a la Junta Local del 
IFE sus declaraciones patrimoniales. 
Sin embargo, los panistas, a pesar de haber convocado a los medios a su evento, se negaron a hacer públicos sus 

respectivos patrimonios. Evitaron las entrevistas y salieron corriendo.  
¿Y así quieren que gane Vázquez Mota? 
---------------------  

Otras Posdatas: 
* Darío Carmona, el candidato tramposo…  
Fiel a su trayectoria, Darío Carmona García, candidato del Panal a diputado federal por el Distrito II, pretende 
seguir utilizando el engaño y el aparato sindical para seguir beneficiándose. 
Sin embargo, maestros como los de la zona de Zacatlán ya no quieren saber nada de él, pues dicen que a su 
paso por la SEP -en su época de marinista- hizo más enemigos que amigos, además de negocios muy jugosos. 

El caso es que el romántico de la política, además, hace unos días intentó una nueva treta de las que acostumbra 
para que a través del sindicato de educación se citara a un grupo de maestros, quienes engañados pensaron que 
realizarían un trámite normal. 
Contrario a eso, los docentes se toparon con Darío, quien se hizo el aparecido en el lugar para presentarles sus 
propuestas y exigir su voto. 

De sobra está decir de Carmona salió con la cola entre las patas de aquel encuentro, ya que los docentes lo 
enfrentaron y lo pusieron en su lugar. 

Así se las gasta el marinista en campaña, quien flaco favor le hace al Panal… 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Panismo-intolerante...&id=1896 
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(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Maestros rechazan oír a Darío Carmona; los llevaron a mitin con engaños  
Pese a que el ex titular de la Secretaría de Educación Pública y actual candidato del Panal en Zacatlán, Darío 
Carmona García, se ha montado en la estructura del SNTE para hacer campaña electoral, no encuentra la manera 

de lograr el apoyo de los maestros de la región, quienes le han reclamado el mal trato que les dio cuando fue 
parte del gabinete del gobernador Mario Marín Torres. El último desaguisado que enfrentó el ex priista fue un 
reclamo de un grupo de jubilados que mediante engaños los llevaron a un acto de proselitismo del aspirante a 
diputado federal. 
Resulta que la sección 23 del SNTE convocó a una reunión oficial a todos los miembros de la delegación D–IV–20 

del sindicato, formada fundamentalmente por docentes jubilados y pensionados, a quienes se les entregó una 
orden del día en la cual se indica que se les daría a conocer la situación de algunos conflictos laborales y la 

organización de actos sociales. Una vez que los maestros se instalaron en la sede sindical, llegó Darío Carmona 
con su equipo de campaña para intentar darles un mensaje y llamar a votar por el Panal. 
La reacción de los maestros fue de rechazo a ese engaño. De manera serena, pero molesta, un grupo de 25 
trabajadores retirados de la educación le indicaron al ex titular de la Secretaría de Educación Pública que 
reconocen los esfuerzos del Panal para ganarse los votos de los docentes y de Darío Carmona que busca 
convertirse en diputado, pero lo que no toleraban es que no respetara la autonomía sindical y que una asamblea 
gremial  la intentara convertir en un mitin de campaña, por lo cual le impidieron a Darío Carmona pronunciar el 

discurso que llevaba preparado y en el cual prometía mejoras para los maestros de la región, algo que nunca 
ofreció como titular de la Secretaría de Educación Pública. 
Carmona quiso convencer a los maestros de que lo escucharan y eso desató el enojó de un par de profesores, 
quienes de manera abierta y directa le reclamaron que nunca les otorgó las plazas que les prometió para sus 

hijos cuando estuvo a cargo de la Secretaría de Educación Pública. 
Ante ese reclamo, a Carmona no le quedó otra que argumentar que los candidatos a esas plazas no reunían “el 

perfil” y por eso no les dio las plazas. Luego de ese argumento, el ex secretario del gobierno marinista no le 
quedó otra que retirarse desconcertado, molesto y sin argumentos. 
Seguramente Darío Carmona García sintió la misma impotencia que sufrían los maestros que él maltrataba 
cuando era titular de la Secretaría de Educación Pública y sentía que su poder se extendería al siguiente sexenio 
gubernamental.  
¿Qué significan los ataques del PAN Vargas Fosado?  
La exigencia pública que ayer hizo Juan Carlos Mondragón Quintana, el presidente estatal del Partido 

Acción Nacional, de que el titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, deje de intervenir 
en el proceso electoral en el distrito de Huauchinango, en donde su hija es candidata del Partido Revolucionario 
Institucional, puede tener varias aristas de interpretación. Algunas de estas son las siguientes: 
1. Que las acusaciones de Mondragón contra Vargas Fosado sea algo convenido por el Partido Acción Nacional y 

el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, como una manera de generar un conflicto y obligar la salida del 
funcionario del gabinete estatal. 
Ya que al hacerse la denuncia pública por parte de Acción Nacional, el titular de la Secretaría de Seguridad 

Pública quedará bajo la mira de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales de la PGR. 
Además, es sabido que la relación de Ardelio Vargas Fosado con algunos miembros del gabinete no es cordial, por 
lo que desde hace varios meses se ha especulado que saldría del gobierno antes de las elecciones. 
2. Que la actitud crítica del Partido Acción Nacional contra Vargas sea una manera de lanzar un mensaje indirecto 
contra el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas en el sentido de que el grupo político de Rafael Moreno Valla 
Rosas no está dando el apoyo esperado a las campañas del Acción Nacional. 

Y es que queda claro que si Ardelio Vargas está apoyando la campaña de su hija lo hace con el consentimiento 
del gobierno del estado. Lo cual, refuerza la especulación de que existe un acuerdo político entre el gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas y Enrique Peña Nieto para que en Puebla se apoye al Partido Revolucionario 
Institucional y el tricolor obtenga triunfos en la mayoría de los 16 distritos electorales. 
Lo único cierto es que en esta columna hace tres semanas se denunció por primera vez que Ardelio Vargas 

Fosado ya estaba haciendo campaña por su hija. 
Ello provocó que el funcionario le mandara una carta privada a este columnista en donde negaba su intervención 

en el proceso electoral. Daba entender que era producto de la desinformación e imaginación del tecleador. 
Frente a lo que ayer denunció Juan Carlos Mondragón es interesante saber cuál será la respuesta del titular de la 
SSP. ¿También calificará al dirigente del Partido Acción Nacional de ser una persona desinformada y mal 
intencionada? 
Todo indica que en los próximos días crecerá el conflicto entre el Partido Acción Nacional y Ardelio Vargas Fosado, 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 04 de Mayo de 2012 

 
 

 35 

y que en esta disputa necesariamente habrá un vencedor y un derrotado. 
Y que este conflicto se puede convertir en otro capítulo del deterioro que existe en la relación entre el Partido 
Acción Nacional y Rafael Moreno Valle Rosas. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/maestros-rechazan-oir-a-dario-carmona-los-llevaron-a-
mitin-con-enganos-_id_7184.html 

 
(Editorial) 
 

Transparentar el gasto en festejos 
El capítulo Puebla de la Asociación Mexicana del Derecho a la Información (Amedi) pidió al gobernador del estado, 

Rafael Moreno Valle Rosas, transparentar el uso de los recursos empleados en la conmemoración del 
aniversario 150 de la batalla de Puebla, pues hasta la fecha se desconocen. 
La solicitud del organismo especializado es pertinente, pues hasta ahora se ignora la precisión del presupuesto 
que fue utilizado para la realización de obras públicas, contratación de spots en medios nacionales e 

internacionales, elaboración de libros y contratos con artistas y espectáculos que forman parte de un festejo a 
todas luces faraónico. 
No sólo por tratarse de dinero del erario, sino porque hay muchas necesidades en la entidad y grupos sociales, 
como de los campesinos de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA) que apenas esta semana 
reclamaban apoyos; es necesario que se transparente el gasto en estas celebraciones. 
Además, es imprescindible que en adelante decisiones concernientes al ejercicio del erario sean consultadas con 
más representantes de la sociedad civil y no se tomen sólo en pequeños grupos. 

De todas formas, las carencias en varios ámbitos de la entidad poblana persisten y es necesario que se atiendan 
con mayor vigor y ahínco que los demostrados en una fiesta de carácter histórico que puede ser patriótica, pero 

nunca más importante que las demandas y las necesidades de los poblanos que viven el aquí y el ahora.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/transparentar-el-gasto-en-festejos_id_7180.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
*Hoy empieza la visita de dos días del Presidente Calderón 
*La buena noticia de la ACJN al Alcalde 

*Podría terminarse el conflicto con San Andrés 
La innumerables visitas del Presidente Felipe Calderón a Puebla hoy tendrán el plus de que podría pernoctar en 
Casa Puebla, trascendió que el Ejecutivo de la Nación habría aceptado la invitación del gobernador del estado 
Rafael Moreno Valle para pasar la noche en la residencia oficial de gobierno, debido a las innumerables 

actividades que encabezará con motivo de los Festejos del 5 de Mayo. Como se sabe inaugurará las obras 
emblemáticas que hace apenas unos meses iniciaron en Puebla y que ahora es evidente han empezado a 
cambiar la imagen urbana de la ciudad capital. 

Se tiene programado la inauguración y el recorrido de la obra de rescate del Río Atoyac, donde la Secretaría de 
Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial llevó a cabo el rescate y diseño de un proyecto eco-
turístico y que será sin duda uno de los sitios preferidos de los poblanos. 
Después el presidente Calderón acudirá a dar el arranque del Viaducto Zaragoza, para salir después a l 
municipio de Tecamachalco donde inaugurará un moderno hospital con tecnología de punta al servicio de la 
comunidad 
Posteriormente tendrá una comida de carácter privado y al finalizar la jornada se tiene previsto que incluso 

acuda al concierto de Gala con la Orquesta Sinfónica del Estado de Puebla dirigida por Alondra de la Parra. 
Es ahí a donde el Estado Mayor presidencial decidirá si el Presidente Felipe Calderón regresa a la capital del 
país o decide pernoctar en Casa Puebla. 

Si es lo segundo, sin duda que el gobernador del estado tendrá una oportunidad de oro para comentar “en 
corto” los asuntos que a ambos les pueden interesar. Esto se sabrá hasta hoy, una vez que el Estado Mayor 
tome la determinación, instruida por supuesto, por el Presidente Felipe Calderón. 

La noticia sobre la admisión que hizo la Suprema Corte de Justicia sobre el reclamo acerca de la duplicidad de 
pagos que el Congreso del Estado aprobara a finales del año pasado, donde faculta por igual a los 
ayuntamientos de Puebla y San Andrés Cholula para cobrar el impuesto predial a las colonias que se 
encuentran en conflicto por los límites territoriales de San Andrés no ha tenido éxito. 
Al dar cabida al inicio del análisis de la queja presentada por Puebla, abre la posibilidad que el ayuntamiento 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/maestros-rechazan-oir-a-dario-carmona-los-llevaron-a-mitin-con-enganos-_id_7184.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/maestros-rechazan-oir-a-dario-carmona-los-llevaron-a-mitin-con-enganos-_id_7184.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/transparentar-el-gasto-en-festejos_id_7180.html
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encabezado por Eduardo Rivera no solo logre recuperar un importante cantidad de recursos del impuesto 
predial luego que los vecinos de la zona en conflicto decidieran pagar en San Andrés por ser más barato, 
aunque los servicios público son de Puebla. 
Habrá que esperar cuál es el análisis que realizan los Ministros de la Corte, el cual no podría estar lejos de la 
vigencia del Decreto de 1962, el cual establece claramente que la zona en conflicto en la que se ubican 

principalmente los centros comerciales y las zonas residenciales de más alta plusvalía en Puebla, están en 
territorio poblano. 
Confeti…hoy estará en Puebla un cartel de lujo que trae la Comisión de Transparencia de Puebla, que encabeza 
Blanca Lilia Ibarra Cadena… el ex rector de la UNAM, Juan Ramón de la Fuente; la presidenta del Ifai, 
Jacqueline Peschard y el presidente del IFE, Leonardo Valdés Zurita son algunos de los que hoy cierran el 7º 

Congreso de la OPAM. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4439 

 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
5 de mayo, quemar a Puebla 
Tengo en mis manos el libro de la historia de México, 1810-1938, documentos fundamentales, ensayos 
y opiniones, del extraordinario historiador mexicano Jesús Silva Herzog, editado por Siglo XXI en 1980. 
En el re descubro un parte del general Ignacio Zaragoza al ministro de Guerra, que a continuación 

transcribo: 

Puebla, 9 de mayo de 1862 (recibido en México el mismo día a las 11 y 58 minutos de la mañana). 
Excelentísimo señor ministro de la Guerra: El enemigo pernoctó en Amozoc y aún a las siete de la mañana 
estaba ahí. 
Nuestra caballería lo hostiliza constantemente. En cuanto al dinero nada se puede hacer aquí porque esta gente 
es mala en lo general y sobre todo muy indolente y egoísta, sin embargo acabo de mandar ver al señor 
Cabrera. 

Hoy no he podido completar ni para un día de socorro económico que importa $ 3 700 porque sólo tiene 
la comisaría $ 3 300. La fuerza está sin socorro desde el día 5 y casi sin rancho. 
Que bueno sería quemar a Puebla. 
Está de luto por el acontecimiento del día 5. Esto es triste decirlo, pero es una realidad lamentable. 
Estoy preparando mi marcha sobre el enemigo pero acaso no lo podré verificar oportunamente por falta de 
recursos. 

I. Zaragoza. 
Y el Maestro Silva Herzog remata el parte informativo de Ignacio Zaragoza con un comentario suyo: 

Durante el gobierno del emperador sexenal don Luis Echeverría se resolvió trasladar los restos de Ignacio 
Zaragoza del panteón de San Fernando de la ciudad de México a la ciudad de Puebla, como homenaje según 
se dijo, al héroe de la batalla del 5 de mayo. Se ignoró que en alguno de sus partes dijo que le hubiera 
gustado incendiar esa ciudad al darse cuenta que sus habitantes estuvieron de luto por la victoria del 
ejército mexicano. Si él hubiera vivido, su protesta por tal desacato hubiera estado cargada de 

indignación. 
No tengo comentarios personales. Cada lector de estas líneas sacará sus propias conclusiones. 
Ay Dios. Los mitos y mentiras de la historia. 
Y del poder. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/5-de-mayo-quemar-puebla 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Los festejos del 5 de Mayo 

Fue en 1962, y muchos de los que participan en las celebraciones del 150 aniversario de la Batalla de Puebla 
quizá aún no había nacido pero fue entonces como ahora, una fiesta nacional. 
Recuerdan las crónicas de la época que “aquella mañana del 5 de mayo de 1962, la inauguración de la Súper 
Carretera México-Puebla no sólo representó el inicio de una visita presidencial para conmemorar el Centenario 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4439
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/5-de-mayo-quemar-puebla
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de la Batalla de Puebla. La apertura de ese “camino directo” que llegaba para descubrir a la ciudad “un nuevo 
horizonte de desarrollo industrial, comercial y turístico”. Eran los tiempos del desarrollo estabilizar y un Antonio 
Ortiz Mena desde Hacienda aplicando lo que se conoció también como el “milagro mexicano”. 
En su versión publicada ayer, el periódico Excelsior -en esos tiempos el mandón de los medios nacionales- 
recordó que el periodista poblano Román Sánchez Araoz escribió: “Desde hace dos semanas que se viene 

sintiendo el oleaje de un entusiasmo incontenible que ya se vislumbraba a la distancia de más de un año. En 
todas partes se habla de lo que está sucediendo en Puebla. Sentimos la mirada de miles de visitantes, sentimos 
la mirada del México todo…”. 
Algo similar ocurre hoy y como entonces no faltan las críticas por la celebración que ubicará a Puebla en el 
contexto internacional a partir de un hecho histórico que propicia una fiesta nacional de la comunidad latina en 

los Estados Unidos. Fue la derrota de Europa y el fortalecimiento de un proyecto americano, hecho relevante en 
el siglo XIX que se celebra hoy con una gran fiesta. 

Oficialmente, las celebraciones centenarias comenzaron el 1 de enero de ese año. 
“Los días no estuvieron exentos del ambiente festivo. Por diferentes puntos de la ciudad –constata el Programa 
de los festejos –, se llevaron a cabo actividades, conciertos, congresos, ciclos de conferencias (en los que 
participaron personajes como Agustín Yáñez, Salvador Azuela y Daniel Cosío Villegas), desfiles y exposiciones, 
incluso actividades deportivas como un campeonato internacional de esgrima y un juego de futbol entre el 
Atlante y la Universidad de Chile. 
“Dos producciones cinematográficas de la época dan cuenta de ello. Narradas por la enfática voz de Pedro Ferriz 

y realizadas por Producciones Cinematográficas Vélez, las cintas de apenas quince minutos cada una, muestran 
el salto que Puebla estaba dando a la modernidad. Viajar por la Súper Carretera que liga a México con Puebla es 
disfrutar de todo lo que el confort moderno ha logrado en materia de comunicaciones”, señalaba el narrador.  
“No en balde serían los alumnos de las escuelas de educación pública quienes protagonizaron dos actos previo al 

5 de mayo: uno el desfile del 29 de abril, otro el festival en el estadio Ignacio Zaragoza el 4 de mayo, donde se 
ofrecieron cuadros artísticos como Se alfabetiza el pueblo o La niñez promisoria y la fiesta del Pueblo. 

Días antes –el 27 de abril– habían llegado a la Universidad Autónoma de Puebla, puñados de tierra 
transportados a trote por estudiantes poblanos desde los lugares de nacimiento de los héroes Miguel Negrete, 
Porfirio Díaz, Benito Juárez y Zaragoza”. 
La autopista representó una inversión de 235 millones de pesos y redujo de 350 a 74 curvas en el trayecto. 
También fue inaugurado el monumento conmemorativo del centenario; el Centro Cívico 5 de Mayo que tenía un 
auditorio, una plaza de banderas, una escuela de artesanía, Museo de Historia, salón de exposiciones y el 
monumento A la Victoria de la Batalla del 5 de Mayo. 

“A las 12, justo a la hora que la batalla había iniciado, un cañonazo cimbró en el cielo y dio inicio El Brillante 
Desfile Militar del Centenario. Las campanas de los templos de la ciudad y los silbatos de las fábricas sonaron a 
las cuatro de la tarde, hora registrada como el término de la batalla. Más tarde se inauguró el Museo de los 
Fuertes, la Feria Exposición Nacional Conmemorativa de la Batalla del 5 de Mayo y el nuevo pavimento y 

mejoras de la Plaza de la Constitución. Todo concluyó con una verbena popular y la quema de fuegos artificiales 
en la fuente de San Miguel a las 10 de la noche”. 
Los poblanos hoy y mañana estaremos de fiesta. Lo que sin duda significará otro salto para mejorar las 

condiciones de los poblanos. La celebración en 2012, como en 1962, está plenamente justificada. 
http://www.ngpuebla.com/node/21865 

 
(Angelopolitanas) 
 
El presidente estadounidense Barak Obama recibió ayer al gobernador poblano, Rafael Moreno Valle, en el 

marco de las celebraciones del 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. Un reconocimiento a los mexicanos 
y a la comunidad latina fue el hecho por el mandatario que busca su reelección en noviembre próximo. Una 
deferencia que honra a los poblanos. 
Hoy y mañana serán los días de las celebraciones en México, con la participación del presidente Felipe Calderón. 
Días de fiesta que aseguran será inolvidable para los poblanos y los visitantes que empezaron a llenar los 

hoteles de la capital. 
 @  

Será 29 o 30 de mayo cuando se lleve a cabo el debate de los candidatos poblanos al Senado de la República 
que organizará el Consejo Coordinador Empresarial. Con la asesoría del Instituto Federal Electoral, para 
garantizar que se respete la ley, los aspirantes que son propietarios en la primera fórmula presentarán sus 
propuestas para que los poblanos decidan.  
Javier Lozano Alarcón, Blanca Alcalá Ruiz, Manuel Bartlett Díaz y Víctor Hugo Islas –todos con trabajo y 

http://www.ngpuebla.com/node/21865
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antecedentes en el PRI- confrontarán sus propuestas para llegar a la cámara alta y no se descarta que haya 
quienes pretendan aprovechar la oportunidad como una arena de lucha libre. Por lo pronto, los empresarios 
lamentan que, porque así lo marca la ley, no puedan promover el debate que organizan.  
@  
La coordinación nacional de la campaña de Enrique Peña Nieto llamó ayer a evaluación a sus representantes en 

todo el país y les pidió que se alejen del triunfalismo porque faltan aún dos meses para el uno de julio, es decir 
dos tercios de la campaña con la pretenden regresar a Los Pinos.  
“No hay nada que festinar” les dijeron, a pesar de que los priistas están optimistas y lo que le sigue de ganar la 
presidencia y una mayoría calificada en las Cámaras federales. Les insistieron a sus hombres y mujeres que 
están comprometidos con el ex gobernador del estado de México que cuiden los detalles estratégicos, porque 

ellos deben entregar buenas cuentas. “Nada de soberbia, señores” fue la mayor recomendación.  
@  

Por la presunta demanda que entabló el dirigente minero, Napoleón Gómez Urrutia, contra el candidato poblano 
al Senado, Javier Lozano Alarcón por “fabricar un conflicto” gremial, el ex secretario del Trabajo respondió que 
no le importa y remató: “me muero de la risa”.  
Entrevistado ayer por Milenio Televisión, Lozano lamentó el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, 
que le concedió un amparo al líder minero con el cual se obliga a la Secretaría del Trabajo a otorgarle la toma 
de nota y reconocerlo como dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores Mineros Metalúrgicos, Siderúrgicos 
y Similares de la República Mexicana.  

“Es un fallo lamentable. Me parece lamentable que le den un instrumento para el chantaje” a Gómez Urrutia, 
insistió el poblano que en septiembre próximo tendrá fuero, el que ya presume desde ahora.  
@  
Y verdaderamente vapuleado y menospreciado, el IFE garantizó ayer que habrá una difusión masiva del debate 

presidencial y que ultimaron los detalles que faltaban previo al encuentro entre candidatos el próximo domingo 
a las ocho de la noche. 

El Consejo General del IFE decidió no solicitar la transmisión en cadena nacional y la Comisión de Debates, 
integrada por Sergio García Ramírez, Marco Antonio Baños y Alfredo Figueroa, garantizó que todos los 
mexicanos que quieran seguir el debate, podrán hacerlo sin ninguna restricción. 
http://www.ngpuebla.com/node/21867 
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